

REPÚBLICA **FEDERATIVA** DO BRASIL

ANO XXVI — Nº 9

SEGUNDA-FEIRA, 14 DE JANEIRO DE 1985

BRASÍLIA — DF

# Sumário

	PÁGINA
ATOS DO PODER EXECUTIVO	193
PRESIDENCIA DA REPÚBLICA	195
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	196
MINISTÉRIO DA MARINHA	196
MINISTERIO DA MARINHA	197
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	197
MINISTÉRIO DA FAZENDA	198
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	198
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	199
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA	200
MINISTÉRIO DO TRABALHO	200
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	
MINISTÉRIO DA SAÚDE	
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	202
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	202
MINISTÉRIO DO INTERIOR	203
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	204
MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA E ASSISTENCIA SOCIAL	204
CONTRATOS, EDITAIS E AVISOS	207

# ATENÇÃO, SENHOR USUÁRIO!

Quando da remessa de qualquer pagamento através de Bancos ao DIN, solicitamos o obséquio de nos comunicar a respeito, para localização do crédito e agilização no atendimento.

# Atos do Poder Executivo

# ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

DECRETOS DE 11 DE JANEIRO DE 1985

# O Presidente da República

R E S O L V E exonerar o Brigadeiro-do-Ar NILSON LEITE LOBO, do cargo de Assistente do Comando da Escola Superior Guerra, por ter sido indicado para nova comissão. Brasilia,DF, 11 de janeiro de 1985; 1649 da Independência e 970 da República.

JOÃO FIGUEIREDO

# O Presidente da República

R E S O L V E exonerar o Contra-Almirante FERNANDO LUIZ PINTO DA LUZ FURTADO DE MENDONÇA, do cargo de Assistente do Coman do da Escola Superior de Guerra, por ter sido indicado para nova comissão.

Brasīlia,DF, 11 de janeiro de 1985; 1649 da Inde-

pendência e 97º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

### O Presidente da República

R E S O L V E exonerar o Brigadeiro Engenheiro SER GIO DA SILVEIRA GOMES, do cargo de Subchefe de Assuntos Tecnológicos do Estado-Maior das Forças Armadas, por ter sido indicado para nova comi<u>s</u>

de 1985; 1640 da Inde-Brasilia,DF, 11 de janeiro pendência e 97º da República.

> JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

### O Presidente da República

RESOLVE exonerar o Brigadeiro-do-Ar · LUIZ RESOLVE exonerar o Brigadeiro-do-Ar LUIZ HUGO CORREA MARINHO, do cargo de Subchefe de Aeronautica, cumulativamen te, com a 1ª Subchefia (Doutrina e Organização), do Estado-Maior das Forças Armadas, por ter sido indicado para nova comissão.

Brasīlia,DF, 11 de janeiro de 1985; 1649 da Independência e 97º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

### O Presidente da República

R E S O L V E nomear, de acordo com os artigos 16, § 20 e 26 do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 87.737, de 20 de outu bro de 1982, o Brigadeiro Engenheiro LUIZ THOMAZ CARRILHO TEIXEIRA GO-MES, para exercer o cargo de Subchefe de Assuntos Tecnológicos do Esta do-Maior das Forças Armadas.

de 1985; 1640 da Indede janeiro Brasilia, DF, 11 pendência e 97º da República. JOÃO FIGUEIRÉDO

# O Presidente da República

RESULVE nomear, de acordo com os artigos 14, parágrafo único, 15 e 26 do Regulamento aprovado pelo Decreto número 87.737, de 20 de outubro de 1982, o Brigadeiro-do-Ar MÁRCIO NOBREGA DE AYROSA MOREIRA, para exercer o cargo de Subchefe de Aeronáutica, cumula tivamente, com a 1ª Subchefia (Doutrina e Organização), do Estado-Maior das Forças Armadas.

Brasilia,DF, 11 de janeiro de 1985; 1649 da Independência e 97º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

Waldir de Vasconcelos

# O Presidente da República

RESOLVE nomear, de acordo com os artigos 13 e 20, inciso I, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 90.079, de 16 de agosto de 1984, o Brigadeiro-do-Ar MARIO LOTT GUIMARAES, para exercer o cargo de Assistente do Comando da Escola Superior de Guerra.

Brasília,DF, 11 de janeiro de 1985; 164º da Independência e 97º da República. JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

# O Presidente da República

R E S O L V E nomear, de acordo com os artigos 13 e 20, inciso I, do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 90.079, de 16 de agosto de 1984, o Contra-Almirante GERALDO ALÃO DE QUEIROZ, para exer cer o cargo de Assistente do Comando da Escola Superior de Guerra.

Brasília,DF, 11. de janeiro de 1985; 1649 da Independência e 97º da República. JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

# O Presidente da República, usando da atri

buição que lhe confere o artigo 81, item III da Constituição e na conformidade do estabelecido no Decreto nº 90.079, de 16 de agos to de 1984, que dispõe sobre o Regulamento da Escola Superior de Guerra, resolve aprovar a seleção dos militares abaixo relaciona dos do Ministério da Aeronáutica, para matrícula nos Cursos da Es cola Superior de Guerra:



# MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

### DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

Diretora-Geral: DINORÁ MORAES FERREIRA

Diretora da Divisão de Publicações: CRISTINA SGANZERLA

> Chefe do Serviço Editorial: MARIA LUZIA DE MELO



# Diário Oficial

SEÇÃO II

Órgão destinado à publicação dos atos de pessoal.

Serviços gráficos:
Departamento de Imprensa Nacional

CGC 00394494/0016—12 Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800 CEP 70604 — Brasília — DF

Telefones:

226-7175 (PABX)

226-5432 (Diretoria-Geral)
223-4453 (Divisão de Publicações)
226-2565 (Divisão de Pessoal)
225-4790 (Divisão de Produção)
223-5453 (Divisão de Administração)
226-9938 (Escola de Artes Gráficas)
226-6900 (Tesouraria)

Telex:

(061) 1356 DIMN BR



### HISTÓRICO !

A Imprensa Nacional foi criada por decréto de D. João VI, em 13 de maio de 1808, com o nome de Impressão Régia, mais tarde Typographia Nacional, para a publicação dos atos oficiais e despachos do Governo.

O Diário Oficial foi fundado em 1862, para a divulgação dos atos oficiais, e editado até esta data com a mesma denominação. Seu primeiro número foi publicado em 1º de outibro de 1862.

#### **EXPEDIENTE**

Entrega de originais:

Os originais para publicação devem ser entregues diretamente à redação. A matéria entregue até 14 horas será divulgada no número referente ao dia seguinte.

gue até 14 horas será divulgada no número referente ao dia seguinte.

As reclamações pertinentes às matérias com erro ou omissão deverão ser formuladas, por

 escrito, ao Setor de Redação até o 5º dia útil após a publicação.

 Assinaturas:
 Seção I
 Seção II
 DJ

 Semestral
 104.511
 38.504
 121.012

Os funcionários públicos gozam de desconto de 25% nas assinaturas, mediante compr ção de situação funcional.

Portes — acrescentar os seguintes valores:

 Portes — acrescentar os seguintes valores:

 Seção I
 Seção II
 DJ

 Via superfície (território nacional).
 11.880
 7.260
 15.840

 Via superfície (exterior).
 128.040
 69.960
 128.040

 Via aérea (território nacional)
 71.280
 40.920
 71.280

As Assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação.

Venda avulsa: O preço do número avulso figura na última página de cada exemplar.

Horário de atendimento: 8 às 16 horas

#### 194 SEÇÃO II

SEGUNDA-FEIRA, 14 JAN 1985

- I CURSO SUPERIOR DE CUERRA
  - Brigadeiro-Mádico FRANCISCO EDUARDO DE AZEMEDO BASTOS
  - Brigadeiro-Intendente SERGIO AUGUSTO A-TARAL LIMA
  - Brigadeiro-Engenheiro OLAVO DUNCAN DE PERANDA RODRICUES
  - Coronel Engenheiro EDISON MARTINS
  - Coronel Aviador AJAX BARKOS DJ HELLO
  - Coronel Médico RAUL GUIMARÃES TEIXEIRA DE FREITAS
  - Coronel Engenheiro VALMIR JOSÉ DE PONTAS SILVA
  - Coronel Hadico ALADIM AMTONIO SOBRAIRO
  - Coronel Intendente FLAVIO JOSE MARTINS
  - Coronel Intendente ACYR MARTINS DARBOSA
  - Coronel Intendente LAMMES DE AGUIAR GARCIA
  - Coronel Intendente FLAVIO WEREMLINGER DA COSTA
  - Coronel Aviador MILTON MARANJO
  - Coronel Aviador ENIR DU SOUZA PINTO

#### II - CURSO DE ESTADO-MATOR E COMAMDO DAS FORÇAS ARMADAS

- Coronel Aviador CARLOS ALBERTO DA CUNHA E MEMEZES
- Coronel Aviador SEBASTIÃO ANTONIO DE PÁDUA
- Coronel Aviador DANILO DE ANDRADE COSTA
- Tenente-Coronel Aviador LUIZ MAURO FERREIRA GÓMES
- Tenente-Coronel Aviador JOÃO LUCIO GATTI
- Tenente-Coronel Aviador MANOEL VICTOR SCHUDNELL DE REZENDE
- Tenente-Coronel Aviador ANGELO GUIDO BARRETO

Brasília, DF, 11 de janeiro de 1985; 1642 da Inde pendência e 979 da República.

JOÃO FIGUEIREDO Waldir de Vasconcelos

# MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

DECRETOS DE 11 DE JANEIRO DE 1985

O Presidente da República

RESOLVE:

Exonerar, do cargo de Adjunto da MISSÃO MILITAR BRASI-LEIRA DE INSTRUÇÃO NO PARAGUAI, o Coronel da Arma de Infantaria do QEMA JAIME JOSÉ JURASZEK.

Brasilia, DF, 11 de janeiro de 1985; 1649 da Independência e 979 da República.

JOĀO FIGUEIREDO Walter Pires

O Presidente da República

RESOLVE:

Nomear, de acordo com o disposto no Art 4º da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, combinado com a letra "a" do item II, do Art 1º do Decreto nº 72.021, de 28 de março de 1973, para o cargo de Adjunto da MISSÃO MILITAR BRASILEI - RA DE INSTRUÇÃO NO PARAGUAI, pelo prazo de 2 anos, o Tenente-Coronel da Arma de Infantaria do QEMA ÁLVARES DE OLIVEIRA SAMUEL.

BRASÍLIA, DF, 11 de janeiro de 1985; 164º da Independência e 97º da República.

ra Cacaueira-CEPLAC.

JOÃO FIGUEIREDO Walter Pires

### MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

DECRETOS DE 11 DE JANEIRO DE 1985

O Presidente da República, de acordo com o artigo 6º do Decreto nº 73.960, de 18 de abril de 1974, resolve

EXONERAR, a pedido,

o Senhor JOSÉ HAROLDO CASTRO VIEIRA das funções de Secretário-Geral da Comissão Executiva do Plano da Lavou-

Brasília, llde janeiro de 1985; 1649 da Independência e 979 da República.

JOÃO FIGUEIREDO

Nestor Jost

O Presidente da República, de acordo com o artigo 6º do Decreto nº 73.960, de 18 de abril de 1974, resolve

DESIGNAR

EMO RUY DE MIRANDA, Engenheiro-Agrônomo, para exercer as funções de Secretário-Geral da Comissão Executiva do Plano da Lavoura Cacaueira-CEPLAC.

Brasília, 11 de janeiro de 1985; 164º da Independência e 97º da República.

JOÃO FIGUEIREDO

Nestor Jost

# Presidência da República

### DESPACHO DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA

MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

Exposição de Motivos

Nº 01, de 02 de janeiro de 1985. Reajuste dos valores das Tabelas de Indenização de Representação, de Gratificação pela Representação de Gabinete e do Pessoal sem Vinculo, do Gabinete do Ministro do Exército. "Aprovo. Em 10.1.85."

MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA

Exposição de Motivos

No 004/GM-1, de 04 de janeiro de 1985. "Autorizo. Em 10.1.85."

MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO

Exposição de Motivos

Nº 002, de 04 de janeiro de 1985. Afastamento do País do Senhor Ministro MURILO BADARÓ, no período de 15 a 22 de janeiro de 1985, para cumprir programação oficial nos Estados Unidos da América, acompanha do pelos Srs. José Geraldo Leite e Marcos de Lima Fernandes. "Autorízo. Em 4.1.85."

## ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE MILITAR

PORTARIA Nº 001 -SP/GM, DE 10 DE JANEIRO

DE 19

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE MILITAR DA PRESIDÊN CIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar o 39SG-ES (229.081) JORGE SAMPATO SILVEIRA, do Ministério da Marinha, para exercer, a contar de 02 de janeiro de 1985, a função de ENCARREGADO a que se refere a tabela anexa ao Decreto nº 86.745, de 16 de dezembro de 1981, reajustada pelo Decreto nº 90.758, de 27 de dezembro de 1984.

Gen Bda RUBEM CARLOS LUDWIG

PORTARIA Nº 002 -SP/GM, DE 10 DE JANEIRO DE 1985 O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE MILITAR DA PRESIDÊ<u>N</u> CIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Dispensar, da função de ESPECIALISTA, a contar de 01 de ja neiro de 1985, o Soldado (456.412) CELSO JOSÉ DA SILVA, da Polícia Mi litar do Distrito Federal.

Gen Bda RUBEM CARLOS LUDWIG

# ATOS DO MINISTRO-CHEFE DO GABINETE

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, autorizou o afastamento do País de:

- (\*) LÍVIA ROMANELLI D'ASSUMPÇÃO, de 07.01 a 02.07.85, com ônus, para realizar curso de especialização em Conservação Arquitetônica, em Roma-Itâlia (Av. 533-84 do MEC)
- (\*) Republicado por ter saído com incorreção no D.O. de 31.12.84

### PROGRAMA NACIONAL DE POLÍTICA FUNDIÁRIA

# Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária

Secretaria de Pessoal

PORTARIA NO 909, DE 31 DE DEZEMBRO DE 1984

O SECRETARIO DE PESSOAL DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRARIA - INCRA, no exercício da competência que lhe foi dele gada pelo Sr. Presidente do Orgão, através da Portaria nº 916, de 23 de outubro de 1979, publicada no Diário Oficial de 26 de Gutubro de 1979, resolve:

Dispensar, a partir de lº de janeiro de 1985, CÉLIA ANDRADE CAR NEIRO CAMPOS, Técnica em Comunicação Social, Código NS-931.S, Referên cia NS-23, da função de Assistente, DAI-112.3, da Secretaria de Plane jamento e Coordenação, do Quadro Permanente deste Instituto.

NELSON MARTINS PINTO

#### Diretoria de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 10 DE JANEIRO DE 1985

O DIRETOR DE RECURSOS HUMANOS DO ÎNSTITUTO NACIONAL DE CO LONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, de conformidade com o art. 15 do Decreto nº 90.697, de 12 de dezembro de 1984, publicado no Diário Oficial de 13 subsequente, resolve:

Nº 03- Conceder aposentadoria de acordo com os artigos 101, item III, Parágrafo Único e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, a CÉLIA ANDRADE CARNEIRO CAMPOS, matrícula nº 1.003.900, no cargo de Técnico em Comunicação Social, código NS-931.C, referência NS-23, do Quadro Permanente deste Instituto, com as vantagens previstas no artigo 180, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.732, de 04 de dezembro de 1979 (Processo INCRA/BR/Nº 6489/84).

Nº 04 -Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, a GEORGE WIL-LIAM PRESCOTT, matrícula nº 1.537.260, no cargo de Engenheiro Agrônomo, código NS-912, referência NS-25, do Quadro Permanente deste Instituto, com as vantagens previstas no art. 184,item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, observado o § 2º do art. 102, da Constituição Federal. (Processo INCRA/BR/Nº 6496/84).

NELSON MARTINS PINTO

# Codigo Nacional de Trânsito

**REGULAMENTO** 

6ª Edição — Textos Atualizados

À venda: No DIN, Setor de Indústrias Gráficas, Quadra 6, Lote 800 e nas Imprensas Oficiais dos Estados.

Divulgação Nº 1.403 Preço: Cr\$ 7.000

# JURISPRUDÊNCIA TRABALHISTA

Audiência de Publicação de Acórdãos DIVULGAÇÃO Nº 1.362

 Volume
 I ao VI
 Cr\$ 3.200,00

 " VII ao XVI
 Cr\$ 4.200,00

 " XVII ao XX
 Cr\$ 6.300,00

 " XXI ao XXVII
 Cr\$ 8.800,00

À Venda no Departamento de Imprensa Nacional, Setor de Indústrias Gráficas, Quadra 6, Lote 800, das 8 às 17 horas, e pelo telefone 226-7175 R. 305 e 309.

196

# Secretarias de Estado

# Ministério da Justiça

#### SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 13, DE 12 DE JANEIRO DE 1985

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DA JUSTIÇA, usando da competência que 1he foi delegada pelo artigo 1º, item IX, da Portaria Ministerial nº 211, de 17 de março de 1981, e tendo em vista o disposto no artigo 12 do Decreto nº 72 912, de 10 de outubro de 1973, RESOLVE

Dispensar ANTONIO ALVES CARVALHO, Agente Administrativo, classe C, código LT-SA-801, referência NM-25, da Tabela Permanente des te Ministério, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111. 1, do Diretor da Divisão de Controle e Registro do Departamento Nacional de Trânsito.

ARTHUR DE CASTILHO NETO

#### PORTARIAS DE 11 DE JANEIRO DE 1985

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DA JUSTIÇA, usando da competencia que lhe foi delegada pelo artigo 1º, item IX, da Portaria Ministerial nº 211, de 17 de março de 1981, e tendo em vista o disposto no artigo 12 do Decreto nº 72 912, de 10 de outubro de 1973, RESOLVE

Nº 16 - Designar ANTONIO ALVES CARVALHO, Agente Administrativo, classe C, código LT-SA-801, referencia NM-25, da Tabela Permanente des te Ministério, para exercer a função de Chefe do Serviço de Apoio Administrativo, código DAI-111.3, do Departamento Nacional de Trânsito.

ARTHUR DE CASTILHO NETO

O SECRETÂRIO-GERAL DO MINISTERIO DA JUSTIÇA, usando de suas atribuições legais, RESOLVE

Nº 17 - Designar ILIO ANTONIO DOS SANTOS, Assistente, código DAI-112.3, do Secretário de Modernização Administrativa da Secretaria-Geral, para responder pelo expediente da Coordenadoria de Padronização e Procedimentos, código DAS-101.1, da Secretaria de Modernização Administrativa, no período de 07 de janeiro a 1º de fevereiro de 1985.

ARTHUR DE CASTILHO NETO

### MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

### Procuradoria da República no Estado de São Paulo

PORTARIA Nº 01, DE 04 DE JANEIRO DE 1985

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador Geral da República, resolve

Dispensar MARIA DO HORTO CONÇALVES VALENÇA, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código III-SA-801, classe A, referência NM-18, da função de Secre tário Administrativo, código DAI-111.1, de Procurador da República, a partir de 04 do corrente em virtude de movimentação, a pedido, para a Procuradoria da República no Estado do Rio de Janeiro.

#### PEDRO ROITA

PORTARIA Nº 02, DE 07 DE JANEIRO DE 1985

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador Geral da República, resolve

Dispensar MARIA LUCIA ANIUNES, ocupante do emprego de Agente Administra tivo, código III-SA-801, classe A, referência NM-17, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, de Procurador da República, a partir de 06 de agosto p. passado, em virtude de rescisão de contrato de trabalho, a pedido.

PEDRO ROTTA

#### Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Norte

PORTARIAS DE 03 DE JANEIRO DE 1985

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador Geral da República, resolve

Nº 01 - Conceder dispensa a MARIA LUZANIRA HOLANDA MELO NUNES CAMPOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-20, da função de Diretor da Divisão de Documentação Jurídica, código DAI-111.3.

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador Geral da República, e tendo em vista o disposto no item 5, letra a, da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975 , resolve

Nº 02 - Designar DINARA MARIA AMORIM DE CARVALHO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LIT-SA-801, classe A, referência NM-20, para exercer a função de Diretor da Divisão de Documentação Jurídica, código DAI-111.3.

Dispensar, em consequência, mencionada servidora da função de Diretor da Divisão de Administração, código DAT-111.3.

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORIE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador Geral da República, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve

Nº 03 - Designar JOSÉ DE AMARAL FARIAS, ocupante do emprego de Técnico de Administração, código IT-NS-923, classe A, referência NS-07, para exercer a função de Diretor da Divisão de Administração, código DAI-111.3.

Dispensar, em consequência, mencionado servidor da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, do Diretor da Divisão de Administracão.

 $N^{\circ}$  04 - Designar CLEIDE GENTIL DE MEDEIROS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-20, para exercer a função de Chefe da Seção de Pessoal, código DAI-111.2, da Divisão de Administração.

Dispensar, em consequência, mencionada servidora da função de Secretãrio Administrativo, código DAI-111.1, de Procurador da República.

Nº 05 — Designar LÍDIA RENOVATO BARBOSA DA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LIT-SA-801, classe B, referência NM-23, para exercer a função de Chefe da Seção de Concordatas, Falências e Sucessões, código DAI-111.2, da Divisão de Documentação Jurídica.

-Dispensar, em consequência, mencionada servidora da função de Chefe da Seção de Sindicância, código DAI-111.2.

Nº 06 - Designar ANDRÉA GONÇALVES MIRANDA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código III-SA-801, classe A, referência NV-17, para exercer a função de Chefe da Seção de Legislação e Jurisprudência, código DAI-111.2, da Divisão de Documentação Jurídica.

Nº 07 - Designar HÉLIA MARIA MOREIRA DA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código III-SA-801, classe A, referência NM-17, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, de Procurador da República.

. JOSÉ TAUMATURGO DA ROCHA

# Ministério da Marinha

# GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o artigo 19 - item VI do Decreto nº 61 464 de 4 de outubro de 1967 e de acordo com o artigo 12 da Lei nº 5 821 de 10 de novembro de 1972, combinado com os artigos 39 e 49 - item II do Decreto nº 71 727 de 17 de janeiro de 1973 e artigo 6º da Lei nº 6 158 de 5 de dezembro de 1974, resolve:

Nº 13 - NOMEAR

para o posto de Segundo-Tenente no Quadro de Oficial Auxiliar do Corpo de Fuzileiros Navais, a contar de 23 de novembro de 1984, os Guardas-Marinha (A-FN): FRANCISCO SILVEIRA TORRES FILHO, JOSÉ DUARTE DA SILVA, DANIEL DA SILVA, ELSON DE FREITAS LEITE, SERGIO DA SILVA SANTOS, JOSÉ ANTONIO DE SOUZA NETO, JUAREZ PEREIRA DE LI MA, ARISTIDES LUIZ DE MELO FILHO, ROGERIO RANGEL, JUVENAL VERÍSSI MO BULHÕES.

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, de acordo com o art $\underline{i}$ go 7º item II, do Decreto nº 77 336, de 25 de março de 1976, alterado pelo Decreto nº 83 844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 14 - Nomear, CARLOS REIS DA SILVA LOPES para exercer a furção de Confiança de Encarregado, Código LT-DAS-101.2, da Tabela Permanente do Ministério da Marinha, incluída no Serviço de Auditoria da Marinha, pelo Decreto nº 87 538, de 31 de agosto de 1982.

ALFREDO KARAM

### DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA

PORTARIA Nº 24, DE 11 DE JANEIRO DE 1985

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1 866, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha e Of. nº G-1351/84-GP do CREA, resolve: 4

- I Dispensar, a partir de 01-01-85, o Artífice Especializado, cód. ART-702.B, ref. NM-15, da Categoria Funcional de Artífice de Mecânica ART-702, ALCIDES DE OLIVEIRA, 2161484, do Quadro Permanente do Minis tério da Marinha, da função de Chefe da Seção de Fundição DAI-111.2 (S-2-Crs 126.650) do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110) do Arcondida Marinha do Sio de La Laterica Entermediárias 110), do Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro (055-586);
- II Dispensar, a partir de 01-01-85, o Contramestre, cód.ART-701.C, ref. NM-15, da Categoria Funcional de Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia ART-701, LUIZ CARLOS DE BARROS, 2161799, do Quadro Perma nente do Ministério da Marinha, da função de Chefe do Setor de Planeja mento de Obras DAI-111.1(S-1-Cr\$ 100.001) do Grupo Direção e Assistên cia Intermediárias (DAI-110), do Arsenal de Marinha do Rio de Jane<u>I</u> ro(066-586);
- III Dispensar, a partir de 01-01-85, o Contramestre, cód.ART-701.C, ref. NM-21, da Categoria Funcional de Artífice de Estrutura de Obrás e Metalurgia ART-701, EDISON ALVES NOGUEIRA, 2160047, do Quadro Perma nente do Ministério da Marinha, da função de Assistente DAI-111.2(S-2-Cr\$ 126.650) do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), do Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro (072-586);
- TV Dispensar, a partir de 01-01-85, o Agente de Serviços de Engenha ria, cód. NM-1013, ref. NM-15, CÉSAR CORREA PADIM, 2163290, do Quadro Permanente do Ministério da Marinha, da função de Chefe da Seção de Perícia do Material DAI-111.2(S-2-Cr\$ 126.550) do Grupo Direção e As sistência Intermediárias (DAI-110), do Arsenal de Marinha do Rio de Tarciro (105-585). Janeiro (105-586); e
- V Dispensar, a partir de 01-01-85, o Técnico de Administração, cód. NS-923.A, ref. NS-09, MÁRIO NEWTON SOUZA DE FIGUEIRA, 1022150, do Qua dro Permanente do Ministério da Marinha, da função de Assistente DAI-112.2 (S-2-Cr\$ 126.650) do Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), do Centro de Controle de Estoque da Marinha(006-562).

OCTAVIO FERRAZ BROCHADO DE ALMEIDA Vice-Almirante (RRm)

# Ministério do Exército

# DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

### Diretoria de Inativos e Pensionistas

Retificação

Na Edição do D.O. de 08-01-85, la coluna onde se lê: RIAS S/4-DIP, DE 28 DE DEZEMBRO DE 1984, leia-se: APOSTILAS DE 28 DE DEZEMBRO DE 1984.

#### Diretoria de Pessoal Civil

Retificação

Na edição do D.O. de 08-01-85, pág.98, onde se lê: PORTARIAS DPC, DE 03 DE JANEIRO DE 1984, leia-se: PORTARIAS DPC, DE 03 DE JANEI

# Ministério da Fazenda

#### GABINETE DO MINISTRO

Atos do Chefe do Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS

Em 9 de janeiro de 1985

- O Chefe do Gabinete do Ministro, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Fortaria Ministerial nº 18, de 10.01.80, au torizou o Afastamento do raís dos servidores:
- ERNESTO ALBRECHT, no periodo de 19 a 24.1.85 e DULCE PACHECO DA SIL VA FONSECA SOARES, no período de 17 a 24.1.85, do Instituto de Res seguros do Brasil, com ônus, para verificar o comportamento da car teira em extinção do Escritório do IRB em Londres, bem como manter entendimentos com as autoridades de seguro inglesas, com corr res e resseguradores locais. (Processo nº 10168-000407/85-69)

# PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIAS DE 10 DE JANEIRO DE 1985

- O PROCURADOR-GERAL DA FAZENDA NACIONAL no uso da competência que lhe foi delegada pelo item III, do art. 10, da Portaria nº 161, de 28 de fevereiro de 1980, do Senhor Ministro da Fazenda, publicada no "Diario Oficial" de 29 seguinte, resolve:
- Nº 008 DESIGNAR LUIZ ALBERTO AMERICANO, Procurador da Fazenda Nacio nal SJ-1101, classe "S", referência NM-22, matrícula nº 2.426.062-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para substituir o Procura dor-Seccional da Fazenda Nacional em Santos-SP, codigo DAS-101.1, do Gru

- po Direção e Assessoramento Superiores, no período de 17.01.85 a 15.02.85.
- Nº 009 DESIGNAR RUY RODRIGUES DE SOUZA, Procurador da Fazenda Nacio nal, SJ-1101, classe "A", referência NS-05, matrícula nº 3.003.968-6,dō Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para substituir o Procurador-Seccional da Fazenda Nacional em Campinas-SP, cōdigo DAS-101.1, do Grupo Direcão e Assessoramento Superiores, no período de 17.01.85 a 15.02.85.
- Nº 010 NOMEAR YVALDO DE OLIVEIRA LOBÃO, Contador, NS-0924, classe "A" ref. NS-08, matrícula nº 1.759.574-6, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer o cargo em comissão de Chefe da Divisão de Defesa da Fazenda e Contratos, da Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Rio de Janeiro, código DAS-101.1, do Grupo Direção e Assesso ramento Superiores, em vaga decorrente da aposentadoria de JORGINA PET XOTO.

CID HERACLITO DE QUEIROZ

# SECRETARIA GERAL .

# Delegacia da Receita Federal no Ceará

PORTARIA nº 162-DRF, de 21 de dezembro de 1984

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM FORTALEZA-CEARÁ, no uso das atribuições

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM FORTALEZA-CEARÁ, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 72, inciso 11, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria Ministerial nº 653, de 16.11.77, e tendo em vista o que dispoem os artigos 11 e 12 do Decreto-lei nº 200, de 25.02.67, regula mentado pelo Decreto nº 62.460, de 25.03.68, resolve:

DELEGAR competência ao Chefe da Divisão de Arrecadação JOSÉ MARIA FROTA AGUIAR, matrícula nº 1 727 708-6, CAF C1. "S", ref. 24-NS e ao Chefe da Seção de Registro, Controle e Cobrança de Creditos Tributários(SECRET) da Divisão de Arrecadação, FRANCISCO DAS CHAGAS DE OLIVEIRA, matrícula nº 2 179 706-4, CAF C1. "S", ref. 24-NS, para assinarem conjuntamente, o modelo Documento de Restituição de Receitas Federais (DR) no caso de restituição do Imposto de Renda Retido na Fonte-Pessoa Física (IRPF) e Imposto sobre a Renda-Pessoa Jurídica (IRPJ) pago a major por antecipação, constante da alínea b do inciso 2 da IN/SRF/nº 069 de 16.07.84.

LUIZ DE SOUSA SAMPAIO

PORTARIA 03-DRF, de 02 de janeiro de 1985

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM FORTALEZA-CEARÁ, no uso das atribuições que O DELEGADO DA RELETIA FEDERAL EM FORMALEZA-CEARA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 72, inciso II, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Fe deral, aprovado pela Portaria Ministerial nº 653, de 16.11.77, e tendo em vista o que dispoem os artigos 11 e 12 do Decreto-lei nº 62, de 25.02.67, regulamentado polo Decreto nº 62,460, de 25.03.68, resolve:

QELEGAR competência ao Chefe do Serviço de Atividades Especiais (SERAE) desta Delegação para mandar arquivar processos a documentos administrativamento findas

Delegacia, para mandar arquivar processos e documentos administrativamente findos e relativos aos assuntos de competência do aludigo Serviço.

LUIZ DE SOUSA SAMPAIO

#### SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

## Inspetoria da Receita Federal em Viracopos

PORTARIA Nº 110831/75, DE 08 DE NOVEMBRO DE 1984

- O INSPETOR DA RECEITA FEDERAL NO AEROPORTO DE VIRACOPOS, uso de suas atribuições legais, e CONSIDERANDO o disposto nos artigos 11. e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25.02.67, e no Decreto nº 62.460, de 25.
- DELEGAR competência ao Chefe e/ou Substituto Eventual da Seção. de Tributação desta Inspetoria, para:
- I Reconhecer direito à isenção, redução e restituição de tri butos, nos processos apreciados pelo SETIRF;
- II Autorizar a concessão do regime de Admissão Temporária para os bens relacionados nos casos abrangidos pelo artigo  $3^\circ$  e pelos inc $\underline{\underline{\textbf{1}}}$ sos III a XII do artigo 4º, do Decreto nº 76.055, de 30.07.75 e Atos Nor mativos correlatos, podendo, ainda, autorizar a baixa de Termos de Res ponsabilidade vinculados à Admissão Temporária deferida e o arquivamen tos dos processos correspondentes;
- III Autorizar nas importações vinculadas à exportação (Draw -Back), modalidade suspensão, baixa de Termo de Responsabilidade após efetiva comprovação da exportação, podendo, ainda, autorizar a devolução das Guias de Exportação apresentadas pelo beneficiário no ato de comprovação da exportação e, nos casos de processos findos, o arquivamento;
- VI Autorizar a remessa de processos de Admissão Temporária à outras repartições interessadas, bem como a devolução de processos mesma natureza, delas oriundas;
- 'V Reconhecer direito à isenção ou redução de tributos, casos de mercadorias desembaraçadas com suspensão de tributos e mediante assinatura de Termos de Responsabilidade, decorrentes de dispositivos le gais e regulamentares que prevêm essa modalidade (Lei nº 4.239/63 e Portaria Interministerial nº 301/77 - SUDENE; Decreto-Lei nº 1.189/71, nos casos de antecipação do benefício fiscal; Decreto nº 68.904/71 - Draw -Back com suspensão), ou decidir sobre processos concernentes à execução dos citados termos nas hipóteses de descumprimento dos compromissos assu midos pelo importador;
- VI Decidir sobre pedidos de Admissão Temporária de mercadorias e cofres de carga, seus acessórios e equipamentos assemelhados, bem como a execução dos termos de responsabilidade correspondente (Decretos nº 76.055/75 e nº 80.145/77);

VII - Autorizar com exigência de prestação de garantia, ou negar, mediante decisão fundamentada, a liberação de mercadorias importa das, retidas exclusivamente em virtude de litígio fiscal (Portaria MF -389/76);

VIII - Autorizar em despacho fundamentado, prorrogação de prazo para impugnação de exigência de crédito tributário (art. 6º, inciso I do Decreto nº 70.235/72);

IX - Determinar o cumprimento das decisões superiores concessórias de regimes aduaneiros especiais, relativas a suspensão de tributos (BEFIEX - CIEX);

X - Autorizar a expedição de correspondência à Cacex, relacionada à materia delegada, quando necessário, dentro do respectivo nível hierárquico;

XI - Autorizar a prorrogação dos prazos previstos no îtem I do § 2º do art. 8º do Decreto nº 76.055, de 30.07.75, até o limite de O2 anos a contar da data de desembaraço da mercadoria;

XII - Conceder prorrogação de prazo, até 1 (hum) ano, para reimportação de mercadorias exportadas temporariamente (Decreto nº 63.433/68 artigo 1º, parágrafo único);

XIII - Autorizar a reexportação de mercadorias admitidas temporáriamente (Decreto nº 76.055/75) nesta ou em outra repartição;

.XIV - Autorizar o encaminhamento de processos ao 3º Conselho de Contribuintes, quando apresentado recurso ao mesmo, por parte do interes sado.

O Inspetor poderá avocar a si, sempre que julgar necessário, a decisão de qualquer assunto inerente às atribuições ora delegadas sem que isso implique, no todo ou em parte, na revogação do presente ato.

Esta portaria entrará em vigor a partir desta data. Fica revogada a portaria nº 0831/P-001, de 04.01.82.

NELSON FERREIRA FILHO Inspetor-Substituto

# Ministério dos Transportes

### DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

#### Diretoria de Pessoal

PORTARIAS DATADAS DE 09 DE JANEIRO DE 1975.

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe con ferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento da Autar quia, aprovado pela Portaria Ministerial nº MT-36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Portaria nº 668 de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial da União, de 05 de maio de 1971, e de conformidade com o disposto no Decreto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento nº 106 do Diário Oficial da União de 09 de junho de 1975, resolve:

nº 0050 - declarar vaga a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Cadastro do Equipamento, do Serviço de Atividade de Apoio, da Divisão de Polícia Rodoviária Federal, em decorrência da aposentadoria de seu titular, GEORGE WASHINGTON RIBEIRO, matrícula nº 1.164.154, na data em referência.

nº 0051 - designar CARLOS ALBERTO SCHWARTZ, matrícula nº 2.079.522, ocupante do cargo de Agente Administrativo, classe "S", referência NM-30, do Quadro Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Cadastro de Equipamento, do Serviço de Atividade de Apoio, da Divisão de Polícia Rodoviária Federal, da Diretoria de Trânsito.

nº 0054 - dispensar o Agente Administrativo RUTH MOURA KNEIPP, matrícu la nº 2.032.921, da Função integrante das Categorias de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Análise e Registro de Cargas, do Serviço de Transporte Rodoviário, do 6º Distrito Rodoviário Federal.

nº 0062 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Fiscalização da Receita, do Serviço Financeiro, do 18º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 08/10/84, em consequência da aposentadoria de seu titular RAIMUNDO NONATO GADELHA ROCHA, matrícula nº 2.119.095, na data em refe

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe con ferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93 do Regimento Interno do DNER, aprovado pela Portaria MT-36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23/04/71, publicada no Diário Oficial da União, de 05/05/71, do ar tigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10/10/73, e tendo em vista o disposto na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46 de 19 de agos to de 1975, resolve:

nº 0055 - designar OCTACÍLIO CARLOS DE CASTRO LOPES, matrícula número 2.092.876, ocupante do cargo de Tecnologista, classe "S", referência NM-30, do Quadro Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Análise e Registro de Cargas, do Ser viço de Transporte Rodoviário, do 6º Distrito Rodoviário Federal, do DNER, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servido res ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Agente Administrativo, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 09 de junho de 1975.

nº 0063 - designar HYLDGRAND BARBOSA MENDES SOARES, matrícula número 180.374, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, classe "Especial", referência NM-30, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Fiscalização da Receita, do Serviço Financeiro, do 18º Distrito Rodoviário Federal do DNER, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupan tes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Técnico de Contabilidade, correlata com a referida função, de acor do com o Decreto nº 75.818, de 09 de junho de 1975.

O DIRETOR DE PESSOAL, usando da competência delegada pelo Sr. Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diário Oficial da União, de 05 de maio de 1971, resolve:

nº 0042 - aposentar com base no artigo 176 item II, combinado com o artigo 178 item I, alínea "a", da Lei nº 1711/52, com a redação dada pe la Lei nº 6.481 de 05/12/77, o servidor BENJAMIN CONSTANT BEVILAQUA DE AMAGALHÃES FRAENKEL, matrícula nº 1.708.605, ocupante do cargo de Engenheiro, código NS-916, classe "Especial", referência NS-22, do Quadro Permanente deste Órgão, lotado na Sede Central, com as vantagens do artigo 184 item II, da Lei nº 1711/52, observado o disposto no parágrafo 2º do artigo 102 da Constituição, face ao contido na IN-107/79 DASP.

nº? 0043 - aposentar com base no artigo 176 item III, parágrafo 2º, com binado com o artigo 178 item II, da Lei nº 1711/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481 de 05/12/77, o servidor João ALVES TEIXEIRA, matrícu la nº 1.008.954, ocupante do cargo de Artífice de Estrutura de Obras e Metalurgia, código ART-701, classe "Contramestre", referência NM-22, do Quadro Fermanente deste Órgão, lotado na Sede Central, com proventos proporcionais ao tempo de serviço, calculados na base de 32/35 (trinta e dois trinta e cinco avos).

nº 0044 - aposentar com base no artigo 176 item III, parágrafo 2º, com binado com o artigo 178 item II, da Lei nº 1711/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481 de 05/12/77, o servidor AURINO ALVES DE OLIVEIRA, ma trícula nº 2.092.738, ocupante do cargo de Agente de Serviços de Enge nharia, código NM-1013, classe "A", referência NM-05, do Quadro Perma nette deste Órgão, lotado no 6º Distrito Rodoviário Federal, com proventos proporcionais ao tempo de serviço, calculados na base de 33/35 (trinta e três trinta e cinco avos).

nº 0045 - aposentar com base no artigo 176 item II, combinado com o artigo 178 item I, alínea "a", da Lei nº 1711/52, com a redação dada pê la Lei nº 6.481 de 05/12/77, o servidor ALAIR GARCIA GOULART, matricu la nº 1.813.272, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SÃ-801, classe "Especial", referência NM-32, do Quadro Permanente deste Orgão, lotado no 7º Distrito Rodoviário Federal.

nº 0046 - aposentar com base no artigo 176 item II, combinado com o artigo 178 item I, alínea "a", da Lei nº 1711/52, com a redação dada pe la Lei nº 6.481 de 05/12/77, o servidor OTACILIO JOSÉ FERNANDES, matrícula nº 1.028.308, ocupante do cargo de Agente de Serviços de Éngenha ria, código NM-1013, classe "B", referência NM-07, do Quadro Permanen te deste Orgão, lotado no 10º Distrito Rodoviário Federal.

nº 0047 - aposchtar com base no artigo 176 item II, combinado com o artigo 178 item I, alínea "a", da Lei nº 1711/52, com a redação dada pe la Iei nº 6.481 de 05/12/77, o servidor João BISPO DE ARAGÃO, matrícu la nº 2.119.033, ocupante do cargo de Agente de Serviços de Engenharia, código NM-1013, classe "B", referência NM-07, do Quadro Permanente des te Orgão, lotado no 15º Distrito Rodoviário Federal.

PAULO ANTONIO ROCHA OURICURI

# Ministério da Agricultura

# INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

PORTARIA NO 10-P, DE 10 DE JANEIRO DE 1985

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORES TAL-IBDF, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 25, do Regimen to interno aprovado pela Portaria Ministerial nº 229, de 25-04-75 e $^\circ$  considerando o que consta no Processo IBDF nº 0105 /85-AC, RESOLVE:

Delegar competência a JOSÉ MENDES DOS SANTOS, Assistente do Diretor do Parque Nacional do Araguaia para, obedecidas as formalidades legais, representar o instituto Brasileiro de Desenvolvimento Flores tal-IBDF, na assinatura da escritura pública de doação que faz o Doutor WALTER PIRES ao IBDF, de uma porção de terra medindo aproximadamente 2.000 m² (dois mil metros quadrados), localizada na Fazenda Barreira da Cruz, no Município de Cristalândia, Estado de Goiás, e tudo o mais que for necessário para a legalização do referido imóvel.

MAURO SILVA REIS

#### SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA

### Departamento de Pessoal

PORTARIA DE 10 DE JANEIRO DE 1985

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESEN — VOLVIMENTO DA PESCA — SUDEPE, no uso das atribuições que lhe forem delegadas pelo Senhor Superintendente, através da Portaria nº G-25, de 29 de junho de 1978, publicada no Diário Oficial de 04 de julho de 1978, RESOLVE:

 $\frac{N^{9}}{LT}$  P-0011 de 10.01.85 - Designar ROBERTO ALVES VIEIRA, Procurador Autarquico, código LT-SJ-1103, classe "A", referência NS-5, para exercer a função de Assistente, DAI-112. 3, da Procuradoria Geral desta Superintendência, do Grupo Direção e Assistência Invermediária, de que trata o Decreto nº 79.348 de 07 de março de 1977. JSWALDO GUY MACHADO DE SOUZA CASTRO/DIRETOR DEPES/SUDEPE.

# Ministério da Educação e Cultura

#### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

Portaria nº 016 de 11 de janeiro de 1985

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que 1he foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente, Resolve:

Retificar as aposentadorias dos funcionários relacionados no anexo a presente Portaria, dos Quadros alí mencionados.

RELAÇÃO DAS APOSENTADORIAS RETIFICADAS PELA PORTARIA Nº 016 DF 11 DE JANEIRO DE 1985, DO SENHOR DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA.

# QUADRO PERMANENTE DO CENTRO NACIONAL DE EDUCAÇÃO ESPECIAL

Proc.nº 23000.022485/83-8 - Nome LUCY ALVES DOS SANTOS, matrícula nº 1.398.766, PORT.A SER RET. Nº 520, DATA 04-05-84, D.0.07-05-84, DO QUE CONSTOU.De acordo com o art.176, item III e 184, item I, da Lei número 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77, consoante disposição da Lei nº 6.701/79, observado o parágrafo segundo do artigo 102, da Constitui ção da República Federativa do Brasil. PARA CONSTAR. De acordo com o art.176, item III, c/c o art.178, item I, letra "b", e 184, item I, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77, consoante disposição da Lei nº 6.701/79, observado o parágrafo segundo do artigo 102 da Constituição da República Federativa do Brasil.

Proc.nº 211.312/82 - Nome REGINA MARIA MORIZOT VIEIRA DA ROSA, matricu la nº 1.398.744, PORT.A SER RET.Nº 341, DATA 27-04-82, D.O.28-04-82, DO QUE CONSTOU. Professor de Ensino de 1º e 2º Graus M-402-D-1. PARA CONSTAR. Professor de Ensino de 1º e 2º Graus-M-402-D-2.

# QUADRO PERMANENTE DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

Proc.nº 23000.026410/84-0- Nome DEOBRY SANTOS, matricula nº 2.099.545 PORT.A SER RET.Nº 1.579, DATA-28-12-84, D.O.31-12-84, DO QUE CONSTOU. Ref.NM-26, PARA CONSTAR. Referência NM-28.

# QUADRO PERMANENTE DO MINISTÉ-RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

Proc.nº 23026.012598/84-6 - Nome BORISLAV TSCHORBOW, matrícula número 2.183.033, PORT.A SER RET.Nº 1280, DATA-16-10-84. D.O. 17-10.84, DO QUE CONSTOU. Conceder aposentadoria a BORISLAV TSCHORBOW, no cargo de Técnico em Assuntos Culturais, Código NS-928, Classe "Especial", referência NS-20, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I,Letra "a" da Constituição da República Federativa do Brasil. PARA CONSTAR.Aposen tar BORISLAV TSCHORBOW, no cargo de Técnico em Assuntos Culturais, Cód. NS-928, Classe "Especial" referência NS-21, de acordo com o artigo 176 item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77, e observado o item I, letra "a", do artigo 102, da Constituição da República Federativa do Brasil, a partir de 05-10-84.

Proc.nº 23026.003615/84-3-Nome DULCE RODRIGUES PICANÇO, matrícula nº 1.127.254, PORT.A SER RET.Nº 1578, DATA-28-12-84, D.O. 31-12-84, DO. GUE CONSTOU.Aposentar DULCE RODRIGUES PICANÇO, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I,letra "b" da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77. PARA CONSTAR. Aposentar DULCE RODRIGUES PICANÇO, de acordo com os artigos 176, itens I,III e 187,com binado com o artigo 178, item I, letra "b", da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77, a partir de 22-03-84.

Jaersilvio Pereira da Silva Diretor-Geral

### UNIVERSIDADES FEDERAIS

### Universidade Federal de Pernambuco

PORTARIA Nº 09, DE 04 DE JANEIRO DE 1985

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, usando da atribuição que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade, resolve:

Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista no emprego abaixo relacionado na Tabela Permanente desta Universidade, em provimento que atende as exigências contidas no Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, o seguinte candidato habilita do em concurso público:

Agente Administrativo, código: LT-SA-801, classe A referência NM-17. NELSON ANTONIO MOURA DE ARAÚJO, CPF nº 417.091.104-66, cadastro nº 267732, em vaga decorrente da Aposentadoria de AMÉLIA ÂNGELO DA SILVA, publicado

D.O.U. de 17.10.84. A entrada em exercício por parte do candidato ora admitido, dar-se-á no prazo de trinta (30) dias contados da data de publicação desta portaria. GEORGE BROWNE REGO

PORTARIA Nº 17, DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, usando da atribuição que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade, e tendo em vista disposto no artigo 4º, do Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981 e a Exposição de Motivos SEPLAN-PR nº 320, de 26 de julho de 1982, publicado em D.O.U. de 28.07.82

Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, no emprego abaixo relacionado, na Tabela Permanente desta Universidade, criado pelo Decreto nº 88.209, 05.04.83, publicado em D.O.U. de 06.04.83, as seguintes candidatas habilitadas concurso público:

TÉCNICO EM RADIOLOGIA, código: LT-NM-1003, classe A, referência: NM-17.

- MARLEIDE MARIA CORDEIRO, CPF nº 488.786.004-82, cadastro nº 267678.
- TEREZA CRISTINA FERRO CAVALCANTI, CPF nº 294,728,574-34, cadastro nº 267708.

A entrada em exercício por parte das candidatas ora admitidas dar-se-á prazo de trinta (30) dias contados da publicação desta portaria. (Processo nº...... 600.013765/84-69). GEORGE BROWNE REGO

#### Departamento do Pessoal

PORTARIA DE PESSOAL Nº 2296 DO DIA 26.12.84.

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PER NAMBUCO - MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, tendo em vista o que consta da Exposi ção de Motivos nº 062, de 03 de março de 1982, do Departamento de Administração do Serviço Público, aprovado pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da República e do Parecer DASP nº 20999/84, resolve:

Expedir a presente portaria para declarar que MARIA MINERVINA DE SOUZA CAR VALHO, CPF nº 137.875.944-34, ocupante do emprego de Auxiliar de Enfermagem, da Tabela Especial de Empregos aprovada conforme consta da Exposição de Motivos supramen cionada, passou a ocupar o emprego de Auxiliar de Enfermagem, Código: LT-NM.1001 , Classe A, Referência: 17, da Tabela Permanente, a partir da data da publicação des te ato, visto ter sido habilitada em concurso público, observada a classificação ' respectiva.

Em consequência, fica extinto o emprego anteriormente ocupado. LENIRA MA RIA V. C. DE ALBUQUERQUE

#### ESCOLAS TÉCNICAS FEDERAIS

#### Escola Técnica Federal de Goiás

PORTARIAS DE 02 DE JANEIRO DE 1985

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE GOIÁS, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

 $\underline{n}_{0}$  04 - Dispensar NILTON OLÍMPIO ÁLVARES da função de Coordenador da Coordenadoria de Planejamento, código LT-DAS-101.1, a partir de 01.01.85.

nº 05 - I - Dispensar ANTÔNIO CARLOS DE ARAÚJO da função de Chefe do De partamento de Administração, codigo LT-DAS-101.1;
II - Designar ANTÔNIO CARLOS DE ARAÚJO para exercer a função de Coordenador da Coordenadoria de Planejamento, código LT-DAS-101.1, da Tabela Permanente da Escola Técnica Federal de Goias, de que trata o Decreto nº 77.639, de 19 de maio de 1976, a partir de 01.01.85.

nº 06 - I - Dispensar JOSÉ ALVES DE FREITAS, ocupante do emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, da função de Coordenador da Coordenação de Formação Especial e Projetos;

II - Designar JOSÉ ALVES DE FREITAS para exercer a função de Chefe do Departamento de Administração, código LT-DAS-101.1 da Tabela Permanente da Escola Técnica Federal de Goiás, de que trata o Decreto no 10 de 10 de maio de 1976 a partir de 01 01 85 77.639, de 19 de maio de 1976, a partir de 01.01.85.

 $n^0$  07 - I - Dispensar EDISON DE ALMEIDA MANSO, ocupante do emprego de Professor de Ensino de  $1^0$  e  $2^0$  Graus, da função de Coordenador do Curso de Saneamento;

II - Designar EDISON DE ALMEIDA MANSO para exercer a função de Coordenador da Coordenação de Formação Especial e Projetos, a partir de

nº 09 - I - Dispensar WALDEMAR FLORES JÚNIOR, ocupante do emprego de Tecnico de Contabilidade, da função de Chefe da Seção de Execução Fi nanceira e Orçamentaria;

II - Designar WALDEMAR FLORES JÚNIOR para exercer, em caráter provisório, a função de Chefe da Seção de Patrimônio, código DAI-111.2, constante do Decreto nº 78165, de 02 de agosto de 1976, a partir de 01.01.85.

nº 10 - I - Dispensar ALAIR FIORAMONTE, ocupante do emprego de Agente

Administrativo, da função de Chefe da Seção de Patrimonio; II - Designar ALAIR FIORAMONTE para exercer a função de Chefe da Seção de Execução Financeira e Orçamentária, código DAI-111.2, constante do Decreto nº 78.165, de 02 de agosto de 1976, a partir de 01.01.85.

nº 11 - Designar CLOVES ANTÔNIO DE LIMA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-801.8, da Tabela Permanente desta Escola, para exercer a função de Chefe da Seção de Comunicação e Arquivo, código DAI-111.2, a partir de 01.01.85.

HÉLIO NAVES

#### PORTARIA № 13, DE 07 DE JANEIRO DE 1985

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE GOIÁS, no uso de suas atri-Different Dr. ESCOL VE admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no em prego de Procurador Autárquico, código LT-SJ-1103, Classe A, referen - cia NS-05, AGNELLO DA SILVA, candidato habilitado em concurso público, em vaga decorrente da aposentadoria de Antônio Dias Aguiar, acorrida em 04.05.84. (Processo DASP nº 00600.017636/84-68)

HÉLIO NAVES

#### Departamento de Pessoal

#### PORTARIA Nº 01, DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE GCI ÁS, usando da competência que lhe é atribuida pelo § 1º do artigo 1º do Decreto nº 85.645, de 20 de janeiro de 1981, RESOLVE proceder a ascenso funcional para o emprego de Técnico em Assuntos Educacionais , código LT-927.A, referencia NS-06, da Tabela Permanente desta Autarquia, de MARIA DAS GRAÇAS DE ARAÚJO RÁMOS E SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-801, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Valma Maria dos Santos Garcia Borges, ocorrido em 16.07.84. 16.07.84.

EURÍPEDES VELOSO DE MATOS

#### PORTARIA № 02, DE 10 JANEIRO DE 1985

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE COLAS, usando da competência que lhe é atribuída pelo § 1º do artigo 1º do Decreto nº 85.645, de 20 de janeiro de 1981,
RESOLVE proceder a ascensão funcional para o emprego de Agente Administrativo, codigo LT-801.A, referencia NM-17, da Tabeia Permanente dos ta Autarquia, de SABINO ALVES DOS SANTOS, ocupante do emprego de Artifice de Artes Gráficas, codigo LT-702, em vaga decorrente da Ascensão Funcional de Terezinha Borges de Almeida, ocorrida em 0º de janeiro de 1985. 1985.

EURÍPEDES VELOSO DE MATOS

#### Escola Técnica Federal de Pernambuco

#### Departamento de Pessoal

#### PORTARIA Nº 02, DE 04 DE JANEIRO DE 1985

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE PERNAMBUCO, usando da competência que lhe foi atribuída pelo § 19 do artigo 13, do Decreto nº 85.645, de 20.01.81, resolve:

I - Proceder à Ascensão Puncional para a Categoria Funcional de Agente Administrativo, côdigo LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente desta Autarquia Educacional, dos servidores abaixo relaciona dos, cujos empregos ficam transformados de acordo com o Paragrafo único "in fine", do Art. 12, do Decreto nº 85.645, de 20.01.81, no emprego em que é feita a Ascensão:

.1. MELANIA LOCIA PEREIRA DA SILVA, ocupante do emprego de Datilógra-

fo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-10; 1.2. ENOQUE AMARO PEREIRA, ocupante do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe A, referência NM-07; 1.3. AMDRÉ MENEZES DA SILVA, ocupante do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe A, referência NM-06;

1.4. CREMILDA MARIA DE FIGUEIREDO, ocupante do emprego de Datilôgrafo, côdigo LT-SA-802, classe A, referencia NM-10; 1.5. EVERALDO ANTONIO DE SOUZA, ocupante do emprego de Agente de Porta-

ria, código LT-TP-1202, classe A, referência NM-06; 1.6. ELIZAMAR DO NASCIMENTO, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-13; e 1.7. PAULO LOPES BANDEIRA, ocupante do emprego de Agente de Portaria código LT-TP-1202, classe A, referência NM-06.

II - Proceder à Ascensão Funcional para a Categoria Funcional de Odontó logo, código LT-NS-909, classe A, referência 05, da Tabela Permanente desta Autarquia Educacional, de GLAYDS FLÁVIA CARDOSO SOLANO DE FREITAS, ocupante do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe A, referência NN-07, em vaga decorrente da aposentadoria de Joaquim José Coutinho da Camara, publicada no D.O.U. de 07.06.84.

VILMA WANDERLEY BRAGA MOTA

# Ministério do Trabalho

#### GABINETE DO MINISTRO

#### PORTARIA DE 10 DE JANEIRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO, no uso da delegação de competência que lhe foi concedida pelo Decreto no 14.143, de 04 de junho de 1 974, e de acordo com o contido no Processo MTb no 24000 011 213/84, resolve:

Nº 3006 - Autorizar com ônus limitado para os cofres públicos, de acordo com o artigo 1º, item 11, do referido Decreto, o afastamento do País do Engenheiro da Fundação Jorge Duphat Figueiredo de Segurança e Hedicina do Trabalho - FUNDACENTRO, CLOVIS EDUARDO MEI RELLES, para no período de 25 de fevereiro de 1985 a 19 de março de 1985, acrescidos dos dias necessários ao trânsito, participar da reunião referente ao Programa de Praguici das e revisão do material específico, no Néxico. As despesas de passagens e diárias se rão pagas pelo Centro Panamericano de Ecologia Humana da Organização Panamericana da Saude - ECO/OPS/OMS.

# MURTLLO MACEDO '

### **DEPARTAMENTO DO PESSOAL**

#### PORTARIAS DE 08 DE JANEIRO DE 1985

O Diretor-Geral do Departamento do Pessoal do Ministério do Trabalho, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, resolve

M9 13 - conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, a ANA SOBROSA

FIEL, matrícula 2.190.611, no cargo de Agente Administrativo, SA-801 classe "B", referência NM-23, do Quadro Permanente deste Minist rio. (Processo 24202:00551/84).

Conceder aposentadoria de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, a OSCAR COSME DUARTE, matrícula 1.029.478, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe "C", referência NM-28, do Quadro Permanen te deste Ministério (Processo 24430:002515/84).

#### NORMAN VENITES KONEL

#### PORTARIAS DE 10 DE JANEIRO DE 1985

O Diretor-Geral do Departamento do Pessoal do Ministério do Trabalho, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Mi nisterial no 3.633, de 31 de outubro de 1979, resolve

Nº 20 - dispensar a partir de 01.01.85, LUIZ PINTO ALEIXO, matrícu la 1.199.972, ocupante do cargo de Médico, NS-901, classe "S", refe rência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefe da Seção de Assistência Médico-Social, código DAI-111.2, do Nú cleo do Departamento do Pessoal no Rio de Janeiro.

Nº 22 - dispensar MILTON RODRIGUES DA SILVA, matrícula 1.199.617, ocupante do cargo de Fiscal do Trabalho, NS-933, classe "A", referên cia NS-9, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Chefê do Núcleo do Departamento do Pessoal, DAI-111.3 (NS), no Rio de Ja neiro, a partir de 07.01.85.

Nº 23 - dispensar CREMILDA FERREIRA MARQUES, matricula 1.198.390 ocupante do cargo de Agente Administrativo, SA-801, classe "S", rência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, da função de Che fe da Seção Pinanceira do Núcleo do Departamento do Pessoal, código DAI-111.2(NM), no Rio de Janeiro, em virtude de sua aposentadoria com rida em 28.11.84.

O Diretor-Geral do Departamento do Pessoal do Ministério do Trabalho, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, resolve

Nº 26 - Conceder aposentadoria a cinco funcionários do Quadro Perma nente deste Ministério, constantes de relação anexa à presente

#### NORMAN VENITES KOMEL

Religião das aposentadorias concedidas pela Portaria DP nº 26 de 10 de taneiro de 1985

NOME E MATRICULA	CARGO (157 SSE E QUADRO	FRODESSO	FUNDAMENTO LEGAL
SANTUS	QUADRO PERMANENTE Agente Administrativo, có digo SA-801,classe "B",re ferência NM-23		Artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal.
CAVALHEIRO	ldsntificsdor Datiloscópi co, código N4-1036, clas se "S", referência N4-25		IDEM
REGO HARROS	Agente Administrativo, có digo SA-801,classe "B",rg ferência NM-23		TDIÉM
CAVALCANTI	Agenta Administrativo, có digo SA-801,classe "S",re ferência N <del>1</del> -30	24001: 102404/84	ZDEN .
	Motorista Oficial, código TP-1201, classe "B", refe rência NM-22		IDEM

#### Retificação

Na Portaria DP nº 003, de 07.01.85, publicada no Diário cial de 08.01.85, Seção II, păgina 111, onde admitiu em Brasilia/DF, MĀ RIA GORETTI RODRIGUES MACHADO, em vaga decorrente da aposentadoria de Sebastiana Bastos Costa, leia-se MARIA GORETTI RODRIGUES MACHADO, em vaga decorrente da aposentadoria de Alfredo Rodrigues da Costa.

NORMAN VENITES KOMEL

#### DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NA BAHIA

#### PORTARIAS DE 28 DE DEZEMBRO DE 1984

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DA BAHIA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633,de 31 de outubro de 1979, resbive:

Nº 41 - Dispensar, a partir de 10.12.34, a Agente Administra tivo SA-801. Classe B. Referência MM.24, do Quadro Permanente deste MT nistério.VALDELICE RODRIGUES DE ARAÚJO, matricula nº 2.189.733, da fuñ ção de Chefe da Seção de Emprego e Salário, Código DAI-111.2. desta De legacia, em virtude de sua aposentadoria ocorrida em 1º.12.84.

NO 43 - Designar a Agente Administrativo SA-801, Classe B.Re ferência NM.23, do Quadro Permanente deste Ministério, GICELE GOMES DOS SANTOS, matricula nº 2.189.728, para exercer a função de Chefe da Seção de Emprego e Salário, Código 9/1-111.2, desta Delegacia, em virel tude da dispensa de Valdelice Rodrigues de Araújo.

IVANILSON SOARES TRINDADE

#### DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA Nº 002 DE 02 DE JANEIRO DE 1985 - O DELEGADO REGIONAL DO TRA-BALHO NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE dispensar o Agente Administrativo, classe "S", referência NM-30, do Quadro Permanente deste Ministério, RENAN MACEDO, matrícula nº 1.050.626, da função de Encarregado do Posto Local do MTb em Júlio de Castilhos, código DAI-NM-111.1, desta Delegacia Regional, por motivo de sua transferência para a Subdelegacia do Trabalho de Santa Maria.

LUIZ ALBERTO CASTRO DE MACEDO

# Ministério da Aeronáutica

#### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS GM1, DE 11 DE JANEIRO DE 1985

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usan do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número. 83 840, de 14 de agosto de 1 979, e tendo em vista o que consta do Processo número 53-01/796/84, resolve:

S3-01/796/84, resolve:

M9 32 - Alterar a Portaria GMPE, de 25 de junho de 1 970, publicada no Diário Oficial de 01 de julho de 1 970, na parte referente a aposentado ria de ARMAUD JACIMTO DE CARVALHO, matrícula número 067 - 1 208 640, no cargo de Escriturário, código AF-202-8A, de acordo com o artigo 197, le tra "c", da Emenda número 1, de 17 de outubro de 1 969, à Constituição do Brasil, de 24 de janeiro de 1 967, pela forma abaixo, para fins exclusivamente de proventos, o seguinte:

a) O inativo de que se trata, por força do artigo 27 do Decreto-lei número 1 445, de 13 de fevereiro de 1 976 e Instrução Mormativa DASP número 53/76, de 03 de maio de 1 976, foi localizado na referência 24, classe "A", da Categoria Funcional de Agente Administrativo, código SA-801, a partir de 01 de maio de 1 976;
b) Em conseqüência desse posicionamento e por força do artigo 19 da Lei número 3 906, de 19 de junho de 1 961, passou a fazer jus aos proventos correspondentes à classe "B", referência 28, da mesma Categoria Funcional, a contar de 01 de maio de 1 976;
c) Ex-vi da Lei número 6 701, de 24 de outubro de 1 979, passou a fazer jus ao beneficio do artigo 184, item I, da Lei número 1 711, de 28 de outubro de 1 952, sendo em conseqüência posicionado, para efei to de cálculos, na referência 32, classe "C", da aludida Categoria Funcional, sem limite de teto de proventos, por ser beneficiário do artigo 177, parágrafo 19 da Constituição Federal, a contar de 25 de outubro de 1 979;
d) Por força da Lei número 6 703, de 26 de outubro de 1 979;

d) Por força da Lei número 6 703, de 26 de outubro de 1 979 a partir de 01 de janeiro de 1 980, foi localizado na referência 24, classe "A", da mesma Categoria Funcional; e

e) A partir de 01 de outubro de 1 980, de acordo com a Portaria número 390/5-SDPC, de 28 de setembro de 1 981, tendo em vista o taria numero 390/5-80PC, de 28 de setembro de 1 981, tendo em vista o despacho presidencial exarado na Exposição de Motivos número 12, de 14 de jameiro de 1 981, foi posicionado na referência 31, classe "B", com as vantagens correspondentes à classe "C", referência 35, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, código SA-801, em conseqüência do amparo do artigo 19 da Lei número 3 906, de 19 de junho de 1 961,antes referenciado, e, por força do artigo 184, item I, da Lei número 1 711, de 28 de outubro de 1 952, já citado, passou a fazer jus aos proventos correspondentes à classe Especial, referência 39, atual NM-32, da cita da Categoria Funcional. da Categoria Funcional.

do da competência que lhe foi delegada pelo Décreto número 83 840, de 14 de agosto de 1 979, resolve:

Nº 33 - Retificar a aposentadoria de ALMIRO FELIPE HAGE, matrícula '
número 067 20 887 (INPS), constante da Portaria número 0584/GM1, de 07
de maio de 1 984, publicada no Diário Oficial de 09 subsequente para, de clarar que a referência correta é NM-13 e não como constou, ficando ratificados os demais termos da Portaria citada (Processo número

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, no uso das suas atribuições legais resolve: Nº 34 - Colocar, por necessidade do serviço, à disposição do Centro In tegrado de Defesa Aérea e Controle do Tráfego Aéreo - CINDACTA I, até 31 de dezembro do corrente ano, IRANI SANTOS SOARES, servidora da TASA-Telecomunicações Aeronáuticas, Empresa vinculada a este Ministério, sem prejuíso da continuidade do recebimento dos salários e demais vantagens do emprego, junto aquela Empresa.

10-02/130/84).

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA, no O MINISTRO DE ESTADO DA AERONAUTICA. NO uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 79, número II, do Decreto número 77 336, de 25 de março de 1 976 e tendo em vista o que consta da MD-085/SAD-3/011184 GABAC, resolve:
Nº 35 - Dispensar TENIL CAMPRIO GASPAR DE OLIVEIRA, Bacharel em D1 - reito, da função de Confiança de Assessor, código LT-DAS-102.1, do Depar tamento de Aviação Civil, constante da Tabela Permanente deste Ministêrio de que trata o Decreto número 79 808, de 31 de junho de 1 977.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, man do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 86 027, de 27 de maio de 1 981, de acordo com os Decretos números 51 061 de 27 de Ju-nho de 1 961 e 55 249 de 21 de dezembro de 1 964, alterados pelo Decre-

to número 80 437, de 28 de setembro de 1 977, e tendo em vista o consta do Processo M Aer número 04-01/774/84, resolve:

Nº 36 - Conceder a Medalha-Prômio a VIRGILIO ALVES PERREIRA, que ocu - pou o cargo de Assistente Jurídico, código SJ-1102.3, classe "B", referência 48 do Quadro Permanente e, simultaneamente, a função de Assessor, código LT-DAS-102.1, do Grupo Direção e Assessoramento Superiores, ambos deste Ministério, por ter completado 50 (cinquenta) anos de efetivo servico público.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, man do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 86 027 de 27 de maio de 1 981, de acordo com os Decretos número 51 061 de 27 de ju-nho de 1 961 e 55 249 de 21 de desembro de 1 964, alterados pelo Decre-to número 80 437 de 28 de setembro de 1 977, e tendo em vista o que consta do Processo M Aer número 14-01/041/85, resolve:

Conceder a Medalha-Prêmio a JEREMIAS DOS SANTOS MALAQUIAS FI-LHO, matrícula número 067 - 1 739 049, que ocupou o cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-32, pertencente ao Quadro Permanente deste Ministério, por ter completado, em emercicio, 50 (cinqüenta) anos de serviço público.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA. no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 83 840, de 14 de agosto de 1 979, tendo em vista o que consta dos Processos DASP número 14760/84-81 e M Aer número 34-02/1683/84, em consonância com o disposto do Decreto número 86 795, de 28 de dezembro de 1 981, resolve: Nº 38 - Admitir sob o regime da Legislação Trabalhita, para o empre go da Categoria Funcional de Agente Administrativo, côdigo LT-SA-801, Tolasse "A", referênçia NM-17, da Tabela Permanente deste Ministêrio, com destino à Base Aérea de Brasilia, sediada na cidade de Brasilia/DF, a concursada habilitada EUNICE CARREIRO BARROS, em vaga decorrente da movimentação de Gisela Garcia Bontenmpo, ocorrida em 21 de setembro de 1 984.

A entrada em exercício por parte da concursada admitida, dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados a partir da data de publicação desta Porteria.

DELIO JARDIM DE NATTOS

#### COMANDO-GERAL DO AR

PORTARIA COMGAR NO 002, DE 11 DE JANEIRO DE 1985

O COMANDANTE-GERAL DO AR, no uso da competência que lhe foi de-legada pela Portaria Nº 54/GN1, de 15 de maio de 1975, e tendo em vista o que consta do Processo Nº 33-14/2673/84, resolve:

Designar MARLUCIA PERREIRA DE SOUZA, ocupante do emprego de Agun te Administrativo, Código LT-SA-801.C, Ref MM-29, para exercer a função de Chefe da Seção do Pessoal Civil, Código DAI-111.2 (NM), da Base Aérea de Manaus, em virtude da aposentadoria de Ângelo Marcelo da Pas.

TEN BRIG DO AR - ALFREDO HENRIQUE DE BERENGUER CESAR

### Ministério da Saúde

### SUPERINTENDÊNCIA DE CAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA

#### PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O SUBSTITUTO DO SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o Parecer do DASP exarado no Processo DASP nº 007153/77. RESOLVE:

NO 17 - Dispensar, a partir de 03 de janeiro de 1985, MARIA CARVALHO NE LO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe "5", Referencia i-4-30, do Quadro Permanente da SUCAM, da função de Secretário Administrativo. DAI-111.1 (M-1), do Diretor Regional da Diretoria Regional do Maranhão, da SUCAM, em virtude de aua aposentadoria concedida pela Portaria nº 679, de 31.12.84, do Diretor Geral do Departamento do Pessoal, da Superintendência de Campanhas de Saude Pública (SUCAM), publicada no D.D. do dia 03 de jameiro de 1985.

Dispensar, a partir de O5 de novembro de 1984, CLEOVANSÓSTENES PE NO 19 \_\_ Dispensar, a partir de Ub de novembro de 1904, CLLOVANDUSTENCO F\_
REIRA DE AGUIAR, ocupante do cargo de Sanitariata (área de Medicina), código SP-1701,
classe "D", referencia NS-22, do Quadro Permanente de SUCAM, de função de Chefe da Sa
ção de Operações de Campo, DAI-111.3 (S-3), de Diretoria Regional de Sergipe, da SU
CAM, am virtude de sua designação para outra função.

Dispensar, a partir de 08 de jameiro de 1985, VALDEMAR DA PAIXÃO GOMES, ocupante do emprego de Sanitarista (área de Ciências Económicas), código LT-SP-1701, classe "8", referência NS-12, da Tabela Permanente de SUCAM, da função de Assistente, DAI-112.3 (S-3), do Coordenador da Coordenadoria de Planejamento, Camento e Controle, da SUCAM, para a qual foi designado pela Portaria Bab nº 416 de 25.11.81, publicada no D.D. do dia 01.12.81.

#### PEDRO LUIZ TAUIL

#### PORTARIAS DE 11 DE JANEIRO DE 1985

O SUBSTITUTO DO SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA, usen do da competência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretario Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o paragrafo unico do artigo 3º da Lei nº 6.185/74, RESOLVE:

EXCLUIR da Portaria nº 656/Bsb, de 18.12.84, publicada no D.O. de 20 subsequente, as candidatas abaixo relacionadas, por terem desistido dos para os quais foram habilitadas em concursos públicos, como específica:

-TÉCNICO DE LABORATÓRIO (Laboratorista), Código LT-NM-1005, Classe "B".

01. ANTONIO VIANA DE ARAÚJO

- TÉCNICO DE LABORATÓRIO (Técnico de Laboratório), Código LT-NM-1005, Classe "C".

01. ARLETE COSTA MENA BARRETO

EXCLUIR da Portaria nº 658/Bsb, de 18.12.84, publicada no D.O. de Nº 28 -20 subsequente, os nomes das candidatas abaixo relacionadas, por terem desistido dus empregos de AGENTE ADMINISTRATIVO, Codigo LT-SA-801, Classe "A", para os quais for. habilitadas em concurso público.

#### FLORIANOPOLIS/SC

01. TEREZINHA FRAGNANI FERREIRA

02. VERA LUCIA OPUSZFA DA ROSA

O SUBSTITUTO DO SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SACDE PUBLICA, usan do da competência que lhe foi delegadà através do despacho do Senhor Secretario de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o paragrato unico do artigo 39 da Lei nº 6.185/74, após manifestação favorável no Processo DASP nº 00600-017037/84-53, RESOLVE:

Nº 29 - ADMITIR sob o regime da Legislação Trabalhista, o candidato LUIZ CARLOS SILVA JORDÃO, habilitado em concurso público, para provimento do emprego de A-GENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, Classe "A", em MACEIÓ/AL, em vaga decorrente da transferência de Therezinha Affonso Santos, publicada no D.O. de 18.09.84.

O candidato ora admitido tera 30 (trinta) dias a contar da data 🔠 publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento do emprego de que trata a presente Portaria, atende às exigencias estabelecidas no Decreto nº 86.795/81.

ADMITIR sob o regime da Legislação Trabalhista, os candidatos abai-Nº 30 xo relacionados, habilitados em concurso público, para provinento dos empregos de AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS (Limpeza e Conservação), Codigo LT-NM-1006, Classe "A", em MACEIO/AL.

- 01. CICERO NUNES DOS SANTOS em vaga decorrente da aposentadoria de Nilton Martins Teixeira, publicada no D.O. de 23.07.84.
- 02. MARILEIDE SILVA FERREIRA em vaga decorrente da aposentadoria de Mateus Antonio Vieira, publicada no D.O. de 20.04.83.

Os candidatos ora admitidos terão 30 (trinta) dias a contar da data da publicação desta Portaria, para entrarem em exercício.

O provimento dos empregos de que trata a presente Portaria, atende as exigências estabelecidas no Decreto nº 86.795/81.

Nº 31 - ADMITIR sob o regime da Legislação Trabalhista, a candidata MARIA LÚCIA DE CARVALHO MACÊDO, habilitada em concurso público, para provimento do emprego de AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS (Limpeza e Conservação), Códico LT-NN-1006, Classe "A", em SÃO PAULO/SP, em vaga decorrente da movimentação de Maria Eli de Oliveira Santos, publicada no D.O. de 01.10.84.

A candidata ora admitida tera 30 (trinta) dias a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento do emprego de que trata a presente Portaria, atende as exigências estabelecidas no Decreto nº 86.795/81.

ADMITIR sob o regime da Legislação Trabalhista, o candidato EVERAL-DO ALVES DE SOUZA, habilitado em concurso público, para provimento do emprego de AGEN TE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, Classe "A", em RECIFE/PE, em vaga decorrente da aposentadoria de Antônio Moraes de Medeiros, publicada no D.O. de 23.07.84.

O candidato ora admitido terá 30 (trinta) dias a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento do emprego de que trata a presente Portaria, atende as exigências estabelecidas no Decreto nº 86.795/81.

PEDRO LUIZ TAUIL

# Ministério da Indústria e do Comércio

#### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 03, DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O Ministro de Estado da Indústria e do Conércio, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que dispõe o Decreto nº 75.204, de 09 de janeiro de 1975, RESOLVE:

Designar o Engenheiro HÉLIO LORETO, como membro suplem te da representação do Sindicato Nacional da Indústria de Construção de Estradas, Pontes, Portos, Aeroportos, Barragens e Pavimentação - CHHCOM na Comissão Nacional da Indústria de Construção Civil - CNICC, en subs tituição ao Engenheiro Haroldo Guanabara, designado pela Portarianº 096, de 24/09/84 - DOU de 26/09/84.

MURILO BADARÓ

#### INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ

#### Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 15, DE 08 DE JANEIRO DE 1985

O Chefe do Departamento de Pessoal do Instituto Brasi leiro do Café, usando das atribuições que lhe confere a Portaria PREST no 51, de 14.07.80, RESOLVE:

Dispensar JOSÉ BATISTA MENDES NETO, Agente de Ativida des de Café, Classe "S", Referência NM-31, da função de Encarregado do Armazém IBC-Paiçandu, Código DAI.111.2(NM), e

Designá-lo para exercer a função de Encarregado do Ar mazém IBC-Cianorte I, Código DAI,111.2 (NM), ambos jurisdicionados ã Agência Regiona' de Maringá. (Processo nº 26612.001171/84).

JOÃO SOARES DOS SANTOS

#### PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ, no uso de suas atribuições legais e regimentais, RESOLVE:

No 08 -

resolve:

RESCINDIR o contrato de trabalho do servidor GILBERTO NOGUETRA GON-ÇALVES, Agente Administrativo, classe "B", referência NM-21, lotado no Serviço Local de Assistência à Cafeicultura de Nova Friburgo, subordinado à Agência Regional de Caratinga (Proc. 26612.000892/84).

O Presidente do Instituto Brasileiro do Café, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e tendo em vista o que consta do Processo nº 26612001240/84, RESOLVE:

Admitir com lotação na Administração Central-DF, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho, para ocuparem os empregos abaixo mencionados, da Tabela Permanente deste Instituto, os seguintes integrantes da Tabela Especial de Empregos, habilitados em concurso pú

> AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, Classe "A",Re ferência NM-17:

RAIMUNDA MARIA PRATA

MOTORISTA OFICIAL, Código TP-1201, Classe "A", Referên cia NM-07:

JOEL DE JESUS

ALOÍSIO TEIXEIRA GARCIA

### SUPERINTENDENCIA DA BORRACHA

PORTARIA Nº P-04, DE 09 DE JANEIRO DE 1985 O Superintendente da Superintendência da Borracha, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 33 da Lei N $^\circ$  5.227, de 18.01.67 ,

1- Conceder dispensa ao servidor Raimundo Moreira Mendes, do em prego de Agente Administrativo, LT-SA-801, Ref. NM-20 "A", bem como da função de confiança de Secretário Administrativo da Divisão de Créditos e Incentivos do Departamento de Produção Agrícola, para a qual foi de signado pela Portaria Nº-P-049/81 de 07-07-81, publicada no D.O.U. de 10.07.81 ao final do expediente de 31.01.85 10.07.81 ao final do expediente de 31.01.85.

JOSÉ CEZARIO MENEZES DE BARROS

### PORTARIA E-05, DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O Superintendente da Superintendência da Borracha, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 33 da Lei Nº 5.227, de 18.01.67, tendo em vista o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei-Nº 200/67,

resolve:

I- Delegar competência à Edméia Pereira da Silva, Auxiliar de Escritório Ref."A", da Tabela Especial de Empregos do PROBOR III, na Unidade Local em Rosário Oeste-MT, para, em conjunto com o ordenador de despesas da mencionada Unidade, assinar cheques, ordens bancárias, notas de movimentação de recursos financeiros, bem como outros documentos que se façam necessários, referentes à movimentação de créditos orçamentarios e recursos financeiros.

II- Revogar a Portaria Nº-E-127/82, de 16.11.82, publicada D.O.U de 29.11.82. JOSÉ CEZARIO MENEZES DE BARROS

# Ministério das Minas e Energia

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 10 DE JANEIRO DE 1985

O Ministro de Estado das Minas e Energia, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve

Designar ROBERTO MAMITI AKINAGA, Especialista II, da Ta bela Especial do Departamento Nacional da Produção Mineral, para exercer a função de confiança de Diretor do 2º Distrito Regional, Código LT-DAS-101.2, do Departamento Nacional da Produção Mineral, de que trata o Decreto nº 77.825, de 15 de junho de 1976, e Portaria DASP nº 309, de 02 de março de 1978.

Nº 47 — Exonerar, a partir de 09 de janeiro de 1985, MARIA HELENA PEREIRA TELXEIRA MENDES, ocupante do cargo de Químico, Código NS-921, Classe "S", Referência NS-24, do Quadro Permanente desta Secretaria de Estado, do cargo em comissão de Diretor do 2º Distrito, Código DAS-101.2, do Departamento Nacional da Produção Mineral, em decorrência de sua aposentadoria.

CESAR CALS

#### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 040, DE 10 DE JANEIRO DE 1985

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que 1he fni delegada pela Portaria Ministerial nº 595, de 21 de maio de 1980, reso<u>l</u>

Considerar dispensada, a partir de 31 de dezembro de 1984, SYLVIA COSTA MOREIRA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Códi go SA-801, Classe "C", Referência NM-29, do Quadro Permanente desta Secretaria de Estado, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.1(NM), do Diretor do 3º Distrito do Departamento Nacional de Águas e Energia Elétrica, em virtude de sua aposentadoria.

MARIA LOPES RIBEIRO

Control of the Contro

# Ministério do Interior

#### SECRETARIA GERAL

AFASTAMENTO DO PAÍS

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DO INTERIOR, no uso da atribuição que lhe foi subdelegada pela Portaria nº  $70/\mathrm{GM}$ , de 01.06.83, c tendo em vista o disposto no Decreto nº 74.143/74, autorizou o afastamen to do país dos seguintes servidores:

NELSON DA MATTA; e

EMMANUEL SADER, ambos do BNH, com destino a Caracas - Venezuela, no período de 05 a 10.03.85, inclusive trânsito, com ônus, nas condições previstas no Processo nº 28000-008534-84-58/MI/BSB.

PAULO CESAR DE SOUSA BATISTA, do BNB/SA, com destino a Urbana-Illinois - EUA, no período de 13.05.85 a 13.05.87, inclusive transito, com õnus, nas condições previstas no Processo nº 00-81-07831-5.

PETER JOSÉ SCHWEIZER, do BNH, com destino a Tegucigalpa-República de Honduras, no período de 20.01 a 03.02.85, inclusive transito, com onus limitado, nas condições previstas no Processo nº 00-83-01512-4/MI/RSB.

## DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS

PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SE CAS, usando das atribuições que lhe confere o artigo 99, letra "i", do Decreto  $n\overline{\mathbb{N}}$  73.159, de 14 de novembro de 1973, publicado no Diario Oficial de 16 seguinte, tondo em vista o disposto no § 29, alínea "a" do artigo 19, do Decreto nº 86.795, de 28.12.81, publicado no Diario Oficial de 29 seguinte e o que consta dos Processos nºs 015873/84 e 016795/84 — DASP,

Nº 41 - RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhista, na Tabe la Permanente desta Autarquia, na forma especificada na relação anexa, os candidatos ali constantes, habilitados em concurso público.

A entrada em exercício, do pessoal ora admitido, dar-se-á duran te o prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta portaria.

relação nominal dos candidatos admittidos na tabela permanente do dxxxx, a que se refere a portaria no 41 /dpe, de 09 / 01 / 1985

EMPRESO, NOME DO CANDIDATO E  VAGA CORRESPONDENTE	SETOR E LOCAL A TER EXERCÍCIO
SERVIÇOS AUXILIARES - 800	,
AGENTE ADMINISTRATIVO - LIT-801.A, REFE RENCIA MM-17	,
01 - ALEX-SANDRO MACEDO DE OLIVEIRA, em vaga originária da aposentadoria de JOSÉ VIEIRA DA NOBREGA, ocorrida em 11.09.84	lº Distrito de Engenharia Rural, em Na tal - Rn.
02 - FÁBIO JOSÉ DE SOUZA ARRUDA, em va vaga originária do falecimento de JOSÉ SALES MOTA, ocorrido em 08.09.84.	Divisão de Manutenção e Recuperação, em Campina Grande - Pb.
03 - MARCONI ANDRADE FARIAS, em vaga originária d. rescisão de ANTONIO	Divisão de Manutenção e Recuperação, em Campina Grande - Ph.

AERTO DE ARACUO LOIOLA, ocorrida

em 08,10,84

EFFRECO, NOME DO CANDIDATO E  VAGA CORRESPONDENTE	SETOR E LOCAL A TER EXERCÍCIO
04 - MARLUCE RODRIGUES TARRADT, em vaga originária da demissão de RAIMUNDO MARCONDES MAGALHÃES SARAIVA, ocor rida em 08,11,84.	Divisão de Manutenção e Recuperação, em Campina Grande - Pb.
05 - SALOMÉ FEITOSA NAVARRO, em vaga originária da transferência de AQUILES DO NASCIMENTO ALVES, coorrida em 19.09,84,	Divisão de Manutenção e Recuperação, em Campina Grande - Pb.

O Diretor Geral do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas, usando das atribuições que lhe confere o artigo 99, letra "i", do Decreto nº 73.159, de 14 de novembro de 1973, publicado no Diário Oficial de 16 seguinte, RESOLVE:

Nº 42/DPE - rescindir, a pedido, a partir de 28.12.84, nos termos do artigo 477 § 19, da CLIT, o contrato de trabalho celebrado entre o DNCCS e o servidor AFRÂNIO GONZACA SALES, Engenheiro Agronomo, LIT-912.C, ref. NS-18, CIS 128.690, da Tabela Permanente desta Autarquia, pertencente à lotação desta Administração Central (Proc. nº 7990/84-DNCCS).

Nº 43/DPE - rescidir, a pedido, a partir de 01.11.84, nos termos do artigo 477 § 19, da CLIT, o contrato de trabalho celebrado entre o DNOCS e o servidor CADMO DE ALBUQUER QUE ARRAES, Agente Administrativo, III-801.A, ref. NM-17, CIS 136.510, da Tabela Perma nente desta Autarquia, pertencente à lotação da 2a, Diretoria Regional (Proc. NOCS).

Nº 44/DPE - declurar vago, a partir de 01.11.84, o emprego de Artífice de Mecânica, III-702.A, ref. Nº-09, da Tabela Permanente desta Autarquia, ocupado pelo servidor INÃ CIO RIBLIRO DA SILVA, CIS 125,950, da lotação da Divisão de Manutenção e Recuperação, em face da sua auosentadoria por tempo de serviço, concedida naquela data, pelo Instituto Nacional de Previdência Social - INPS (Proc. nº 7770/84 - DXXCS).

Nº 45/DPE - declarar vago, a partir de 31.10.84, o emprego de Agente de Defesa Flores tal, IN-1008,C, ref. NM-24, da Tabela Permanente desta Autarquia, ocupado pelo servi dor SEVERINO CAVALCANTI DE BRITO, CIS 121.374, da lotação do 2º Distrito de Engenha ria Rural, em face da sua aposentadoria por velhice, concedida naquela data, pelo Instituto Nacional de Previdência Social - INPS (Proc. nº 7720/84 - DNOCS).

JOSÉ OSVALDO PONTES

### Diretoria de Pessoal

PORTARIAS DE 09 DE JANEIRO DE 1985

O Diretor de Pessoal do Departamento Nacional de Obras Contra as secas, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 1087/DPE, de 06 de novembro de 1979, do Diretor Geral deste Departamento, publicada no B.A. nº 90, de 08 seguinte, RESOLVE:

Nº 46/DPE - dispensar, a partir de 26.12.84, JIMMY ANIONIO NUNES ROCHA, Economista, LIT-922.A, ref. NS-06, CIS 117.469, da função de Direção Intermediária de Chefe do Ser viço de Cadastro Técnico, código DAI-111.2, da Diretoria Geral Adjunta de Operações, para a qual foi designado pela Portaria nº 834/DPE, de 08.06.84, publicada no D.O. de 14 seguinte.

Nº 47/DPE - declarar vaga, a partir de 28.12.84, a função de Direção Intermediária de Chefe da Divisão de Gestão de Insumos, código DAI-111.3, da Diretória de Irrigação, em face da rescisão do seu titular AFRÂNIO GONZAGA SALES, Engenheiro Agrônomo, LIT-912.C, ref. NS-18, CIS 128.690, naquela data.

Nº 48/DPE - designar AMADEU LOURENÇO PEREIRA, Engenheiro Agrônomo, LIT-912,C, NS-18, CIS 126,995, para exercer a função de Direção Intermediária de Chefe da são de Gestão de Insumos, código DAI-111.3, da Diretoria de Irrigação, de que o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 secuinte.

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, tendo em vista a orientação traçada pelo Oficio-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público,

Nº 49 - RESOLVE, promover o reajuste da lotação desta Autarquia, de con formidade com os quadros anexos, em decorrência da redistribuição de empregos enqua drados no sistema da Lei nº 5.645, de 1970, ocorridas no período de 19.06.84 a

LOTAÇÃO AJUSTAMENTOS SEBUCENTES DA DISTRIBUIÇÃO FOR CLASSES LARTIGO 23, FTEM IX. 53 DECRETO Nº 84669, DE 29/04/80)

SHITT, R. - L. PER PER NOR - SHOWN ALL D. - CO. S. F. NORTHAL AS STOCKS
 SHIP STOCK AS STOCKS AND AS STOCKS
 SHIP STOCK AS STOCKS AS STOCKS AS STOCKS AS STOCKS

2 GROUP SERVICES ANTILLAND: - SA-C-2

		SITUA	Ã0 4	3 5 4+ 48				. T U A G	IO NOVA	
CATEGORIA FUNCIONAL		C L A S	E 5				C _ A S	5 [ 5		
	^	9	c	EXPEDIAL	TOTAL	40%	30%	. 20	ESPECIAL	TOTAL
Yaruze Wasinjazdaziko	760	570	361*	150	1901	761	\$70	360	190	1961
•							ļ	ļ		
*in.fetribuleo lala o L-SCS, pur termos da Portaria DASC po 577, do CS.11.5										
Classe C: 1 cargo				1						·.

LOTAÇÃO: AJUSTAMENTOS SUBSECUENTES DA DISTINBUIÇÃO FOR CLABSES (ARTIGO 23, ETEM XI, DO DECRETO MS BAESS, SE 29/04/80)

1 MINTER - PERSONAL INTERNAL OF PRICES (1977) 4- 15

2. GRUPO: OURAS ALIVINOUS DE NÍVEL SULLATOR - NS-200

		SITUA	ÇÃO AI	TERIOR		Z V O M O Ž Q M O V 1 Z						
CATEGORIA FUNGIONAL		CLAS	3 E S		TOTAL							
•	Α	8	c	ELPECIAL	10726	4 C %	30%	, s. e.,	ESPECIAL IC %	7074		
Engenietra Agrinama	160	120	. 21*	40	401	161	120	63	-:0	461		
Arquiteto	8	6	\$44	2	22	9	6		2	21		
Técnico de Administração	47	34	24**	n	116	48	. 34 .	23.	n	116		
"Redistribuído para o MOCS, nos terros .da Fortaria IALP nº 1641, de 12,12,84.							'					
· Engenheuro Agrónomo:		İ			'		Ι.					
Classe C: 1 emprego			ł	1	,		1	ł				
**Redistribuidos para o DNOCS, nos termos da Portaria DASP nº 841, do 25.09.84.									.			
Arquiteto:-				1 1	1			j				
Classe C: 1 emprego		ł	ľ	[	1		1		1			
Técnico de Administração:												
Classe C: 1 empreço		1										

LEIASTO AMBIAMARIMA SUPERMUENTAL PA METRODUÇTO PAR CIACACE LARTIGO 23, ITEN II, DO CECRETO HE 84605. DE 20/04/80)

1 MINTER - DEPUTEMENTO NUCLECUL 15 (1985 GWH 1 1), STGS

LUMITTÉRO, CACCO DIFFERRANTE DA R.A., DREZO CUTONOMO DU AUTARQUEA

2. GRUPO" SERVIÇOS DE TRANSPORTE OFICIAL E PORTARIA, TP-1200

		SITUA	ÇÃO AI	ROIRSTE		STERRES AND A							
CATEGORIA FUNCIONAL		C L 4 S	3 C S	•									
	A		6	CSPECIAL	TOTAL	40.4	30%	, c .,,	ESPECIAL	* 0 * 4 L			
Motorista Oficial	273*	204 .	135	65	65)	273 .	204 .	136	č8	139			
•Redistribuído para o INCCS, nos termos da • Portaria DASP nº 663, de 25.07.84.	•			., '		ļ 							
Classe A = 1 cargo		•						<u> </u>					

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS

SECAS, tendo em vista a orientação traçada pelo Ofício-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público,

. RESOLVE divulgar o Quadro L-2, Lotação quantitativa e qualificat $\underline{i}$  va do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas, conforme quadro anexo.

LUIZ HOLANDA COSTA

LOTAÇÃO

HINTER - DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SICAS
(MUCHTERA DANSO INTERNAÇE DA PRESIDÊNCIA DA AFRINCIAL MITAL SAN SU ONESO MITÂMANO)

4	• •	c	Г		_			U.W.	DADES	ONG	A	KION	:5-	(A*K	vIVA.		(CY								٥
NE CE Nacem	CATEGORIAS	Conseitho ev Administração	Diretoria	Cabinete	Ass. Seg. o	Procuradoria Ceral	Auditoria	Thur Cord	Coord, Plevej.	Coord, Nacern.	de Operações	e Projetos	Luretoria de	Diretoria de Ceras Civis	Fiscicultura	Diret. Progettie	Directors (1); de Adelnist	Daretoria de	Diret. Ser-1-	Diretoria de 1448531	Ir. Directif	23. Liretor . Prrional	1s. Pitetor.	L. Director.e	" Y O T A L
	sorvica Auxiliares - 51-200 Agente Administrativo Outras Atividades de Mivel Superiox	02	,oz	21	-	18	.04	07	18	30	6	25	20	60	22	267	96	30	70	79	222	194	,6:	236	1903
	<u>55-160</u> Engenheiro Agrōnomo Arquitato	٠,	02	-	-	-	- -		-	92	01	13		_ 05		57 01		-		-	63 C.		27 0,1		401 21.
	Técnico de Administração	01	-	01	-	-	-	01	C1	15	-	01	01	03	01	15	62	<b>G2</b>	G9	14	1:	L	15	10	116
	Serviços de Transporte Oficial e Porta Tia - TI-1200 Hotorista Oficial	-	ot.	63	۲-	-	-	τ.		-	01	-	-	17	06	1,62	-	•	35		165	128	116	92	
-	TOTAL	03	05	25	-	18	04	01	19	4.7	O8	33	41	2ŝ	41	523	03	32	114	93	.377	450	17,1	.63	):3

# Ministério das Comunicações

#### GABINETE DO MINISTRO

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 09 de janeiro de 1985

Proc. nº 0192/85 - Autorizo o afastamento do País, com ônus limitado, no período de 21.01.85 a 21.04.85, do servidor CARLOS FERNANDO DO VALLE LI MA, da Empresa Brasileira de Telecomunicações - EMBRATEL.

Proc.  $n^{\Omega}$  0193/85 — Autorizo o afastamento do País, com ons limitado, no período de 02.02.85 a 16.02.85, do servidor VICTOR BLATT, da Telecomunicações Brasileiras S.A. — TELEBRÁS.

Proc.  $n^2$  0194/85 - Autorizo o afastamento do País, com ônus, no períce do de 10.02.85 a 31.5.85, do servidor WILSON BEVILACQUA OTERO, da Empresa Brasileira de Telecomunicações - EMBRATEL.

HATOLDO CORREA DE MATTOS

## SECRETARIA DE CONTROLE INTERNO

PORTARIAS DE 08 DE JANEIRO DE 1985

O SECRETÁRIO DE CONTROLE INTERNO DO MINISTÉRIO DAS COMUNICA ÇÕES, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno aprova do pela Portaria Ministerial nº 159, de 16 de agosto de 1982, resolve: Nº 06 - Dispensar, MARIA DO CÉU SANTOS SILVA, Assistente de Controle Interno, Código CI-1802.A, da função de Chefe da Seção de Despesa da Divisão de Operações Contábeis da Delegacia Regional de Contabilidade Finanças no Distrito Federal.

O SECRETÁRIO DE CONTROLE INTERNO DO MINISTÉRIO DAS COMUNICA ÇÕES, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno aprova do pela Portaria Ministerial nº 159, de 16 de agosto de 1982, e tendo em vista o que consta do parecer SEPEC/DASP nº 040/84, resolve:

Nº 07 - Designar VALÉRIA CHRISTINA COSTA DE MACEDO, Agente Administra tivo, Código LT-SA-801.A, e Bacharel em Ciências Contabeis, para exercer a função de Chefe da Seção de Despesa da Divisão de Operações Contábeis da Delegacia Regional de Contabilidade e Finanças no Distrito Federal, Código DAI-111.2, nível superior, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da categoria funcional correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 87.873, de 29 de novembro de 1982.

JORGE HELMO DOMINGUES SOARES

# Ministério da Previdência e Assistência Social

#### SECRETARIA GERAL

Portaria Nº 1.962, de 10 de janeiro de 1985.

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA. SOCIAL, no uso da competência delegada no item 1, inciso I, da Portaria MPAS  $n^{\circ}$  3.026, de 29 de julho de 1982, resolve:

Conceder dispensa a pedido, a FRANCISCO EYDER MARANHÃO PINTO, da função de confiança de Diretor da Divisão de Acompanhamento Físico--l'inanceiro, da Secretaria de Administração Financeira, código LT-DAS--101.1, nº 3104117, da Secretaria de Controle Interno.a.) Jofran Frejat.

### SECRETARIA DE CONTROLE INTERNO

Portarias de 10 de janeiro de 1985

O SECRETÁRIO DE CONTROLE INTERNO DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da atribuição delegada pela PT/MPAS/Nº 585, de 06 de dezembro de 1976, publicada no DOU de 24 subseqüente, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19.08.74, resolve:

PT-CISET-Nº 02 - Designar a servidora MARIA DA SILVA AQUINO, Contador matricula nº 4120, para exercer a função de Chefe da Seção de Controle Orçamentário - Administração Indireta - código DAI-NS-111.2, da Divisão de Controle Orçamentário - DICOR, da Secretaria de Administração Finanaceira - SAFIN, dispensado-a, em consequência, da função de Chefe da Seção de Controle Financeiro - Administração Indireta, código DAI-NS-111.2, da Divisão de Controle Financeiro - DIFIN, des ta Secretaria a.) Zely Pinheiro Dias Pereira.

PT-CISET-Nº 03 - Designar a servidora MATILDES GORETH ELOI PEREIRA, Agente Administrativo, matrícula nº 6602, para exercer
a função de Assistente da Divisão de Controle Financeiro - DIFIN, da Se
cretaria de Administração Financeira - SAFIN, código DAI-NS-112.1, desta Secretaria. a.) Zoly Pinheiro Dias Pereira.

PI-CISEI-Nº 04 - Designar o servidor ALDÊMIO OGLIARI, Assistente Jurídico, matrícula nº 6050, para exercer a função de . Chefe da Seção de Controle Financeiro - Administração Indireta,código DAI-NS-111.2, da Divisão de Controle Financeiro - DIFIN, da Secretaria de Administração Financeira - SAFIN, dispensando-o em consequência, da função de Chefe da Seção de Controle Orçamentário - Administração Indireta, código DAI-NS-111.2, da Divisão de Controle Orçamentário - DICOR, desta Secretaria a.) Zely Pinheiro Dias Pereira.

FT-CISET-Nº 05 - Designar a servidora JOSENILDE NUNES, Técnico de Contabilidade, matrícula nº 6092, para exercer a função de Chefe da Seção de Controle Orçamentário - Administração Direta, código DAI-NS-111.2, da Divisão de Controle Orçamentário - DICOR, da Secretaria de Administração Financeira - SAFIN, dispensando-a, em consequência, da função de Chefe da Seção de Controle Financeiro - Administração Direta, código DAI-NS-111.2, da Divisão de Controle Financeiro - DIFIN, desta Secretaria. a.) Lely Pinheiro Dias Pereira.

PT-CISET-N? 06 - Designar a servidora HELENA ABIB REZENDE, Agente Administrativo, matrícula nº 4847, para exercer a função de Chefe da Seção de Controle Financeiro - Administração Direta, código DAI-NS-111.2, da Divisão de Controle Financeiro - DIFÍN, da Secretaria de Administração Financeira - SAFIN, dispensando-a, em consequência, da função de Assistente da mesma Divisão, código DAI-NS-112.1, desta Secretaria. a.) Zely Pinheiro Dias Pereira.

# INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELACTO Nº LAPAS/SRMS-01/85

ATOS DA SECRETÁRIA REGIONAL - SUBSTITUTA

A SECRETÁRIA RECIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO - SUBSTITUIA, no Estado de Mato Grosso do Sul, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. li inciso I do Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT I UISA-nº 76, de 31-12-84 - Dispensar o servidor ISO LINO VILAL! . 1.195.654, da função de Chefe da Seção de Expediente, cōdigo DAI-111.1, nº 11.83188, da estrutura anrovada RS-IAPAS nº 162, de 27-05-83.

PT IAPAS/RMSA-nº 77, de 31-12-84 - Designar a servidora EVE LINE MULLER DE AZEVEDO, mat. 1.200.585, Agente Administrativo, da Ta bela Permanente deste Instituto para exercer na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização, a função de Chefe da Seção de Expediente, código DAI-111.1, nº 11.83177, da estrutura aprovada pela RS-IAPAS 72-C.

PT IAPAS/RMSA-nº 72, de 26-12-84 - A SECRETARIA REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO - SUBSTITUTA, no Estado de Mato Grosso do Sul, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 115, inciso I do Regimento Interno do IAPAS e tendo em vista o disposto no item 5 da Instrução Normativa nº DASP 46/75, resolve: 1. Designar a servidora RENIRA OSHIRO, mat. 1.193.635, Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer na Coordenadoria Regional de Arrecadação e Dívida Ativa, a função de Encarregada de Análise, cod. DAI-111.1, nº 21.83180 da estrutura aprovada pela RS-IAPAS nº 72-C, em face da insuficiência de servidor integrante da Categoria Funcional de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, correlata com a referida função, 2. Em consequência, fica dispensada da função de Chefe da Se ção de Expediente, código DAI-111.1, nº 11.83177, para a qual foi de signada através da PT/IAPAS/RMSA nº 38, de 20-04-82, publicada

#### .ATO DO PROCURADOR REGIONAL

PT IAPAS/RMSR-nº 01, de 03-01-85 - O PROCURADOR REGIONAL DO PT IAPAS/RMSR-nº 01, de 03-01-85 - O PROCURADOR REGIONAL DO IAPAS-SUBSTITUTO, no Estado de Mato Grosso do Sul, no uso da competência que lhe confere o art. 35, inciso XI, do Anexo I, da PT/MPAS nº 954/78 e considerando o disposto no memo 406-000.0.458/84, resolve: Designar AURELIO MARTINS DE ARADJO, mat. nº 1.395.092, ocupante do emprego de Procurador Autárquico, da Tabela Permanente deste Instituto, para na Agência da Previdência Social em Dourados-MS, exercer a função de SUBPROCURADOR LOCAL-DAI-111.2, nº 22.83215, prevista na RS-IAPAS nº 169, de 03-10-83, publicada no BS-DG/IAPAS-nº 192, de 07-10-83. 07-10-83.

#### ATO DA SECRETARIA REGIONAL

PT IAPAS/RMSP-nº 03, de 28-12-84 - A SECRETÁRIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO DO IAPAS, no Estado de Mato Grosso do Sul, no uso da atribuição que lhe foi conferida, resolve: Designar LUCIA K IKEGAMI, mat. 1.364.375, ocupante do emprego de Datilógrafa, da Ta Permanente deste Instituto para exercer nesta Secretaria, a fu de Chefe de Seção de Expediente, código DAI-111.1, nº 11-83129, estrutura aprovada pela RS/IAPAS-72-C/80. Tabela função

RELAÇÃO IAPAS/SRGO-001/85

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE GOIÁS ATOS DO SUPERINTENDENTE

PT/IAPAS/SRGO nº O6, de O70185. O SUPERINTENDENTE RECIONAL DO IAPAS, EM GOIÁS, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 103, inciso V, da Portaria MPAS nº 1.132, de 29.06.78, RESOLVE:Dispensar o servidor JOSÉ AUGUSTO DE SOUSA, matrícula 1194208, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1 nº 1183338, da estrutura desta Su perintendência.

PT/IAPAS/SRGO nº 07, de 070185. O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da atribuição que lhe foi conferida p $\underline{\mathbf{e}}$ lo artigo 107, alinea "a", combinado com o artigo 103, inciso V, da PT/ MPAS nº 1.132, de 29.06.78, RESOLVE: Designar a servidora MARILDETE MEN-DONÇA, mat. 1209647, ocupante do emprego de Agente Administrativo da Ta bela Permanente deste Instituto para exercer na Secretaria Regional Planejamento, a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1 nº 1183338, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 23 de junho de

RELAÇÃO IAPAS/SRGO-002/85

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE GOIÁS ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/GODP nº 006, de 070185. A DIRETORA DO DEPARTAMENTO RE GIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS, no uso de suas atribui ções e considerando o que consta dos processos DASP nºs 00600.010504/84 -79, 00600.012168/84-44 e 00600.015765/84-30 e memos 401-003.20/1809/1697/ 1746/1723/84, RESOLVE: Autorizar a Lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, em face de habilitação em Concurso P $\underline{\acute{u}}$ blico realizado pela ETFGO, INAMPS e MINISTÉRIO DA AERONAUTICA, sob delega ção do DASP, com os candidatos abaixo relacionados, para os Empregos de:

AGENTE ADMINISTRATIVO - Classe "A". Ref. NM-17

AGENTE ADMINISTRATIVO - Classe "A", Ref. NM-1/	
1.1	LOCALIDADE
NOME Solange Duailibe Murici Paulo de Tarso Teles Pires Cândido Ambrósio de Lima Neto Edmilson Alves Freires	Goiânia-GO Goiânia-GO Anápolis-GO Anápolis-GO
Mauro Rodrigues Fabrino Wânia Reis da Silva Maria de Fátima Barbosa Antônio Faria Ferreira	Anápolis-GO Goiânia-GO Goiânia-GO Goiânia-GO Goiânia-GO
João Belo de Oliveira Maurício Humberto Barbosa Walter Divino Alves Amário Cardoso da Silva	Goiânia-GO Goiânia-GO Goiânia-GO

AGENTE DE PORTARIA - Classe "A", Ref. NM-01	,
Natanael Nunes do Nascimento	Ceres-GO
Maria Madalena de Castro	Anápolis-GO
Naila de Carvalho Honório	Anápolis-GO
Marly Terezinha Belle	Goiânia-GO
José dos Reis Cortes	Goiânia-GO
Dalva Luiza Botelho	Goiás-GO
Enezete Cézar da Fonseca	Goiás-GO
Euzia Ferreira Abadia	Ipameri-GO
ASSISTENTE SOCIAL - Classe "A", Ref. NS-01	
Miriam Iara Silveira Barros	Goiânia-GO
DATILOGRAFO - Classe "A", Ref. NM-09	
Welington Pereira da Silva	Anápolis-GO
José Teixeira Lopes .	Anápolis-GO
Nilza de Castro Procópio	Anápolis-GO
Wilson Barreira do Prado	Anápolis-GO

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-06/85

#### PRESIDÊNCIA

#### ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribuições e da com petência fixada no art. 67 do Regimento Interno aprovado pela PT/ MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, resolve:

PT IAPAS/PR-nº 013, de 10/01/85 - Dispensar o servidor AL MIR DE CAMPOS ALT, mat. 1.190.119, da função de Agente da Previdên cia Social em Lagoa Vermelha-RS, cód. DAI-111.3, nº 13-86388, tendo em vista sua designação para outra função, conforme PT/IAPAS/PR nº 111/84, publicada no Diário Oficial de 21/05/84.

PT IAPAS/PR-nº 014, de 10/01/85 - Dispensar, a pedido, o servidor HOMERO DOMINGUES ARAUJO, mat. 1.021.621, da função de Agente da Previdência Social em Além Paraíba/MG, cod. DAI-111.3, número 13-84064.

### SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PT IAPAS/ADP-nº 09, de 10/01/85 - A DIRETORA DO DEPARTAMEN PT IAPAS/ADP-n° 09, de 10/01/85 - A DIRETORA DO DEPARTAMEN TO DE PESSOAL DO IAPAS, no uso da atribuição estabelecida no art. 96, item IX, do Regimento Interno aprovado pela PT/MPAS-n° 1.132, de 29/06/78, e tendo em vista o que consta do Processo IAPAS/35.398/000118/84, resolve: Aplicar ao servidor VALTER DONIZETI MORO, mat. n° 1.373.749, Agente Administrativo, ref. NM-17, lotado na Superin tendência Regional no Estado de São Paulo, a pena de demissão por justa causa, com fulcro no art. 482, alínea a da CLT e subitem 8.8, inciso III, alínea a do Manual de Procedimentos Disciplinares do IAPAS, aprovado pela Resolução n° 63, de 11 de abril de 1980.

#### ATO DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL

PT IAPAS/DLP-n° 1.398, de 10/01/85 - A DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL, no uso de suas atribuições contidas na Resolução IAPAS nº 107, de 06/08/81, Considerando o que consta nos Memos nº 401-003.20/15, de 04/01/85 e 401-003.20/33, de 04/01/85, Processos nºs 00600.017511/84-92 e 00600-017738/84-38, resolve: Autorizar a la vratura do Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista para o emprego de Agente Administrativo, cód. LTSA-801, ref. NM-17, na Direção Geral, em face de habilitação em Concurso Público, realizado pela SUNAB, com os candidatos abaixo relacionados.

. HELIO SCHOR . MÔNICA ARCOVERDE MORAES

NOTA:

Tomada sem efeito a publicação da PT/Nº IAPAS/PR-008, 09/01/85, constante da Relação nº IAPAS/DG-005/85, inserida no D.O. nº 07, de 10/01/85, pag. 159, por indevida.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRRJ-02/85

### ATOS DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

O SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO IAPAS, no Estado do Rio de Janeiro, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno

uo iarao, resolve:
PT IAPAS/RRJD-nº 146, 27/11/84 - Dispensar a servidora HE
LENICE GUIMARÃES DA SILVA, mat. 1.110.195, Agente Administrativo, da
função de Encarregada de Setor Técnico, DAI-111.1, nº 11-85200, da
Divisão de Serviços Auxiliares do Departamento Regional de Serviços
Gerais pela qual foi designada atravês da PT/IAPAS/RRJD-nº 87, de
25/07/78, DOU 181 de 21/09/78, face ao seu pedido de aposentadoria.

PT IAPAS/RRJD-nº 147, de 27/11/84 - Designar a servidora GRAGINDA MENDONÇA FIGUEIRA, mat. 1.150.871, Agente Administrativo, re ferência NM-31, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer no Departamento Regional de Serviços Gerais, na Divisão de Serviços Auxiliares, a função de Encarregada de Setor Técnico, cod.DAI-111.1, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23 de . nº 11-85200, d. junho de 1978.

### INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

PORTARIAS

### RELAÇÃO Nº INAMPS-20/85

<u>DPE-2.244</u>, de 09-01-85 - Processo 33000.004559/84 - Dispensa a pedido, a contar de 01-11-84, MARIA ELISA BERENDT, mat. 4146891, Farmaceutica,

DIÁRIO OFICIAL

#### RELAÇÃO Nº INAMPS-21/85

Pelas PT/SPAP-7.538, de 18-12-84, conziderando o que consta na Memo 501-003.2=803/84, foi autorizado a lavratura de Contrato de Trabalho, mo 501-003.2=803/84, foi autorizado a lavratura de Contrato de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para os empregos citados, aprovados em concursos públicos, realizados pela Escola Paulista de Medicina, por delegação do DASP, dos seguintes candidatos relacionados; as referidas admissões estão sendo efetivadas, com base na excepcionalidade da EM/MPAS-3/83: Agente de Portaria, LT/TP-1.202.A - JOEL ANTONIO BATISTA JUNIOR, PAULO SERGIO BASILIO, SAMUEL RODRIGUES DA SILVA e WALTEP. CUSTÓDIO MOLA; AUX. Operacional de Serviços Diversos-Encanador, LT/NM:--1006.A - CLAUDIO JOSE DE FREITAS, FIRMINO FRANCISCO GOUSS e RUBENS RO-SA MARTINS; AUX. Operacional de Serviços Diversos-Pintor, LT/RM:-1006.A-CELSO CORREA, DANIEL RAIMUNDO DA SILVA, FRANCISCO GRISTINIANO DIFIEL, GERALDO MARGARIDA. NIVALDO SILVA e OSVALDO BATISTA FERREIRE FILHO; AUX. GERALDO MARGARIDA, NIVALDO SILVA e OSVALDO BATISTA FERREIRA FILHO; AUX. Operacional de Serviços Diversos-Copa, LT/NK-1906.A - ABIDONIRA FELICIA NO DE LIMA, ABIGAIL CEREJA FERREIRA DA LUZ, ABIGAIL HARIA PEREIRA DE O-LIVEIRA, ADELIA MARIA DA SILVA, ANA MARIA DE SOUM FERREIRA, ANA RAIMUN DA DOS SANYOS PINTO, ANAILDES MARIA BORGES,ANGELA RIBEIRO DA SILVA,ANGÉ LICA MOREIRA DE OLIVEIRA SERAPHIM, ARMELINDA OLIVEIRA CAMPOS, BENEDITA APARECIDA PAULINO, BENEDITO MORAIS DA CRUZ, CARLOS FEROLA, CARMEN DE DE LOURDES BALDASIN, CELIA MARIA DAS VIRGENS SOUZA, CRISTINA APARECIDA SOU ZA PASSOS, IVONE SILVA DE SOUZA, JOSEPINA MANIATO DA SILVA, LIBEROLINA APARECIDA CELESTINO, MARIA ANGELA MATIAS FERREIRA DE MELLO, MARIA APARECIDA LOPES, MARIA BENEDITA RODRIGUES, MARIA DA CONCEIÇÃO BENTO CORDEIRO MARIA DE FATIMA DE FATIMA DE FATIMA DE OLIVEIRA, MARIA HE-LENA DE LIMA, MARIA HELENA DE MIRANDA SERVIONI, MARIA INES DA SILVA, MA RIA LUCAS DA SILVA VIEIRA, MARIA MONT SERRAT ROSA EENTO, MARIA NILZELIA ALVES BATISTA. MARIA ROSA SILENCIO. MARIONE LIARIA DOS SINTOS SOUZA. MA-ALVES BATISTA, MARIA BOSA SILENCIO. MARIONE HARIA DOS SANTOS SOUZA. MARIZILDA DA SILVA DE SOUZA, MIRTES VAZAN VIEIRA DA SILVA, NEUSA HARIA DE
CLIVIERA, MILDA APARECIDA DE LIMA, ODETE BERNAPDO LOPES, OÍGA BIANCO, RE
GINA CELIA RIBEIRO XAVIER, SALETE DE LIMA DOS PASSOS, SANDRA HARIA DĀ
SILVA, SANDRA REGINA LIMA DOS PASSOS, SEVERINA CARMELITA DE EARROS, SIMO
ME APARECIDA PINTO, SONIA MARIA ABATTE BARRLIROS, THEREZA MOREIRA PERES,
TEREZINHA MOURA DAS NEVES, VALDENICE DE SOUZA, VERA LUCIA ADÃO DOS PEIS,
VERA LUCIA DA SILVA CARVALHO, VERA LUCIA RODRIGUES E VILLA EARCELOS KOPETDA.

#### RELAÇÃO NO INAMPS - 22/85

PR-2.412, de 8-1-85 - Na forma do artigo 79, inciso II, do Decre to n9-77.336/76, com a redação dada pelo Decreto n9-83.844/79, e do artI go 86 do Regimento Interno, foi declarado vago o cargo em comisão de DIO retor de Departamento Regional de Material e Serviços Gerais, cód. DAS--101.1, nº 31.40196, na SRSC, tendo em vista a aposentadoria de NEWTON DA CUNHA LISBOA, mat. 3.356.787, conforme PT nº SCAP-2.447, de 1º-11-84, publicada no D.O.U. nº 225, de 22-11-84.

Pelas PT/PR abaixo, de 8-1-85, na forma do artigo 79, inciso II, do Decreto no 77.336/76, com a redação dada pelo Decreto no 83.844/79, e do artigo 86 do Regimento Interno, considerando o contido nos expedientes citados, os seguintes servidores foram designados para exercer funções de confiança adiante mencionadas:

- 2.410 Telex 519-000.0=441/84 ERNA LUIZA SCHINIDT DA SILVA MELLO, matrícula 4.254,635 Coordenador Regional de Controle e Avaliação, código LT-DAS-101.1, nº 31.40298, na SRRS.
- 2.411 Nemo 522-000.0=264/84 ARNALDO CORREIA E SILVA, mat. 4.391.853 Diretor de Departamento Regional de Pinanças, código LT-DAS-101.1, nº 31.40260, na SRSE.
- 2.413 Memo 520-000.0=66/84 HENRIQUE PRANCISCO KORB, mat. 3.055.728 Diretor de Departamento Regional de Material e Serviços Gerais, côd. LT-DAS-101.1, nº 31.40196, na SRSC, cessando-se, conseqüentemente, os efeitos da PT nº PR-2.340, de 20-11-84, publicada no BS/DG/INAMPS 225/84, que o designou para substituir.

#### INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

### RELAÇÃO INPS/DG Nº 007, de 100185

#### **PORTARIAS**

#### PROCURADORIA REGIONAL EM GOIÁS

Mº RGOJ-001, de 070185 - Dispensa a servidora VILMA MILBURGES DO ESPÍ-RITO SANTO MITIDIERE, mat. nº 2 059 118, Agente Administrativo, Cód. SA-801, Classe Especial, Ref. NM-32, do Quadro Permanente, da Função de Chefe de Seção de Expediente Geral, desta Procuradoria Regional, Có digo DAI-111.1, nº 1162470, em vírtude de ter sido designada para e-xarcer outra função. xercer outra função.

### SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO NO PARÁ

Nº RPAA-445, de 040185 - Designa a servidora CINTYA AMARANTE MESQUITA, matrícula 2 360 586 Agente Administrativo LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-18, da Tabela Permanente do INPS, para exercer na Coordenadoria Regional de Administração, a função de Chefe da Seção de Expediente e Arquivo, DAI-111.1 nº 1162160.

Nº RPAA-446, de 080185 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, Cód. LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, em face de habilitação em Concurso Público realizado pelo IAPAS com os candidatos abai IAPAS com os candidatos abai xo relacionados(Proceso nº 31027.1942/84):

#### MACAPA- AP

# RAIMUNDO VALENTE NEVES e CLEIDE GOIS FERREIRA.

## SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO NO PARANÁ

Nº RPRA-580, de 070185 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho sob o regime de Legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Admi nistrativo LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, em face de Habilitação em Concurso Público C-1/82, realizado pelo IAPAS, na cidade de Londri # ha/PR, aos candidatos abaixo relacionados:

IONE FURLANETO @ ROSA KIMIKO UEDA (Processo nº 31000.001243). - -

### SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO EM PERNAMBUCO

Nº RPEA-001, de 030185 - Declara vaga a Função DAI-111.2, de Chefe de Equipe nº 2261516, da Coordenadoria Regional de Pessoal, em virtude da aposentadoria do titular RAYMUNDA DOS SANTOS VALENTE, mat. 2 194 511, publicada no D.O. nº Seção II, de 071184 pág. 5903.

Nº RPEA-002, de 030185 - Designa a servidora MARCIA ELIZABETH DE SENA, mat. 2 076 977, Agente Administrativo LT/SA-801, Classe "A", Ref. NM-19, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a Função DAI-111.2, nº 2261516, de Chefe de Equipe.

Nº RPEA-003, de 040185 - Dispensa a servidora MARCIA ELIZABETH DE SENA mat. 2 076 977, Agente Administrativo LT/SA-801, Classe "A", Ref.NM-19, da Tabela Permanente do INPS, da Função DAI-111.2, nº 1261518, de Chefe de Serviço de Pessoal, em virtude de haver sido designado para ou-

N°RPEA-004, de 940185 - Désigna a servidora VALDERÉZE ANDRADE DE ARAÚ JO, mat. 2 427 257, Técnico de Contabilidade NM-1042, Classe "B", Ref. NM-27, do Quadro Permanente do INPS, para exercer a Função DAI-111.2, nº 2261518, de Chefe de Serviço de Pessoal.

Nº RPEA-005, de 040185 - Declara vaga a Função DAI-111.1, de Chefe de Seção de Pagamento nº 1161520, da Coordenadoria Regional de Pessoal, em virtude da aposentadoria do titular VALDENICE MÉLO VIEIRA, matrícula 2 198 240, publicada no D.O, nº Seção II, de 131184, pag. 5996.

Nº RPEA-006, de 040185 - Dispensa o servidor WASHINGTON LIRA BARRETO, mat. 2 116 464, Datilógrafo LT/SA-802, Classe "A", Ref. NM-10, da Tabela Permanente do INPS, da Função DAI-111.1, nº 1161520, de Chefe de Seção de Pagamento, em virtude de haver sido designado para outra fun-

Nº RPEA-007, de 040185 - Designa o servidor WASHINGTON LIRA BARRETO, ma trícula 2 116 464, Datilografo LT/SA-802, Classe "A", Ref. NM-10, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a Função de Chefe do Serviço de Pessoal, Cod. DAI-111.2, nº 1265604, com atribuição de Chefe de Serviço de Direito e Vantagens na Coordenadoria Regional de Pessoal , desta Secretaria.

Nº RPEA-008, de 040185 - Designa o servidor MARCOS MARTINS DE OLIVEIRA mat. 2 072 475, Agente Administrativo SA-801, @lasse "A", Ref. NM-19, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a Função DAI-111.1, número 1161520, de Chefe da Seção de Pagamento.

#### DIVISÃO LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS EM PERNAMBUCO

Nº 848, de 030185 - Dispensa o servidor JOSÉ EVILÁSIO RIBEIRO LIMA, mat 2 352 729; Agente Administrativo, Classe "B", Ref. NM-24, da Tabela Permanente do INPS, da Função de Chefe da Segão de Manutenção do Pos to de Benefícios de Aposentadorias DAI-111.1 nº 1164034, desta Divisão tendo em vista sua designação para outra função.

#### DIVISÃO LOCAL DE SEGUROS SOCIAIS EM COPACABANA - RIO DE JANEIRO

Nº GRJCB-001, de 080185 - Dispensa o servidor HUMBERTO DA SILVA MONTEI RO, mat. 2 319 586, Médico, Classe "C", Ref. NS-14, do Quadro Perma-nente do INPS, da Função de Chefe do Grupamento Médico Pericial, Cód. DAI-111.1, nº 2164364, da Divisão Local de Seguros Sociais-Copacabana.

Nº GRJCB-002, de 080185 - Designa o servidor ALTAMIRO ALVERNAZ FILHO , mat. 2 392 771, Médico, Classe "B", Ref. NS-09, do Quadro. Permanente do INPS, para exercer a Função de Chefe do Grupamento Médico Pericial Cód. DAI-111.1, nº 2164364, da Divisão Local de Seguros Sociais-Copa-

#### <u>SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE</u>

Nº SRRN-002, de 030185 - Dispensa a servidora MARIA HELENA ALMEIDA 'DE OLIVEIRA, mat. 2 082 861, Agente Administrativo, Ref. NM-19, da Tabela Permanente do JNPS, da Função de Chefe do Posto de Atendimento Previ-denciario Integrado em Santa Cruz-Rn., Cod. DAI-111.2, nº 1264467, em virtude de ter sido designada para outra função.

Nº SRRN-003, de 030185 - Designa a servidora MARIA, HELENA ALMEIDA OLIVEIRA, mat. 2 082 861, Agente Administrativo, Ref. NM-19, da Tabela Permanente do INPS, para exercer, na Secretaria Regional de Administração, des ta Superintendência, a função de Chefe da Seção de Expediente, Od. DAI-111.1,nº 1162723.

Nº SRRN-004, de 030185 - Designa a servidora ELOÍSA MARIA OLIVEIRA DI SENA, mat. 2 128 837, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos Referência NM-15, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Chefe do Posto de Atendimento Previdenciario Integrado em Santa Cruz - Rn, Cod. DAI-111.2,  $n^{\circ}$  1264467.

Nº SRRN-070, de 031284 - Designa a servidora JURINALDA GODOY DE VASCON CELOS, mat. 2 043 122, Agente Administrativo, Ref. NM-24, da Tabela Permanente do INPS, para exercer, na Coordenadoria Regional de Conces são e Manutenção de Benefícios, da Secretaria Regional de Benefícios, desta Superintendência, a função de Encarregado de Setor Técnico, Cod. Conces DAI-111.1, nº 1162698.

#### SECRETARIA REGIONAL DE BENEFÍCIOS NO RIO GRANDE DO MORTE

Nº RRNB-006, de 041284 - Declara vaga, a partir de 161084, a função de Encarregado de Setor Técnico, da Coordenadoria Regional de Concessão e Manutenção de Benefícios, desta Secretaria, Cód. DAI-111.1, númer numero 1162698, em virtude de aposentadoria do titular JOSÉ FLORÊNCIO DA SIL VA, Agente Administrativo, mat. 2 033 127, Classe Especial, Ref. NM-30 do Quadro Permanente do INPS, publicada no D.O.U, de 111084, Seção II , pag. 5509.

#### SECRETARIA REGIONAL DE RENEFÍCIOS NO RIO GRANDE DO SUL

Nº RRSB-001, de 070185 - Dispensa o servidor JARBA ANTONIO AZAMBUJA mat. 2 015 854, Agente Administrativo-C, NM-30, do Quadro Permanente do INPS, da função de Encarregado de Setor Técnico, DAI-111.1, número 1161320, da Coordenadoria Regioanl de Manutenção de Benefícios, da Se cretaria Regional de Benefícios.

Nº RRSB-002, de 070185 - Designa a servidora MARIA DO CARMO SANT'ANNA PLOR, mat. 2 363 429, Agente Administrativo "A", NM-17, da Tabela Permanente do INPS, para exercer a função de Encarregado de Setor Técnico, DAI-111.1; nº 1161320, na Coordenadoria Regional de Manutenção de Benefícios da Secretaria Regional de Benefícios.

UNIDADE LOCAL DE PESSOAL

Nº ALP-017, de 070185 - Declara vago o emprego de Agente Administrati-vo, Cód. LT/SA-801, Classe "C", Ref. NM-28, da Tabela Permanente do INPS, em virtude da aposentadoria previdenciaria do servidor FLIO DE MARTIN, mat. 2 156 873 (Processo nº 31000.008676/85).

# Contratos, Editais e Avisos

#### MINISTÉRIO DA MARINHA

Diretoria do Pessoal Civil da Marinha

EDITAL Nº 01

Em aditamento ao Edital nº 9918, publicado no Diário Oficial da União, de 94/91/85, o Diretor do Pessoal Civil da Marinha resolve publicar a vaga decorrente da dispensa do Enfermeiro NS-994, classe B, ANCEIMO AMARAL DOS SANTOS, ocorrida em 91/19/84, integrante do Quadro Permanente deste Ministério. Brasília, DF., em 99 de janeiro de 1985. OCTAVIO FERRAZ BROCHADO DE ALMEIDA - Vice-Almirante (RRm) - Diretor.

#### MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

#### Escola Técnica Federal de Pernambuco

EDITAL Nº 01/85 de 04 de janeiro de 1985. O Diretor-substituto da Escola Técnica Fede ral de Pernambuco no uso de suas atribuições regimentais e, conforme o Art. 1º do Decreto nº 89.697 de 23.05.1984 - D.O.U de 24.05.1984, prorroga por mais dois anos, o prazo de validade do concurso para Ascensão Funcional realizado por esta Autarquia para a Categoria Funcional de Assistente Social homologado pelo Edital nº 02/82 e publicado em D.O.U de 06.01.83. Recife, 04 de janeiro de 1985

> JOSÉ ANTONIO DE LIRA Diretor em exercício

### MINISTÉRIO DO TRABALHO

Delegacia Regional do Trabalho na Paraíba

Edital nº 001/85

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DA PARAÍBA, em cumprimento ao disposto no artigo 9º, § 1º da Portaria 3.568, de 04 de outubro de 1977, torna público que são os seguintes os Agentes da Inspeção habilitados a proceder a fiscalização das normas de Prote ção ao Trabalho em toda a circunscrição do Estado: Fiscais do Traba gao ao Trabalno em toda a circunscrição do Estado: Fiscais do Itada lho - JOSÉ CARLOS ARCOVERDE NÓBREGA, CIF-3600, mat. 1.089.668; BENEDI
TO JUSSELINO DE ALMEIDA, CIF-3602, mat. 3.536; ALBERTINO CAVALCANTI '
DE ALBUQUERQUE, CIF-3603, mat. 1.931.848; ANTONIO MARCELO MENEZES. ,
CIF-3604, mat. 3.250; CARLOS ROBERTO GADELHA AMARAL, CIF-3605, mat.
1.879; DIANA CELESTINO VIEIRA RAMOS, CIF-3606, mat. 2.366; DIONE RAMA LHO DA FONSÊCA, CIF-3607, mat. 4.481; EMILSON RIBEIRO, CIF-3609, mat. 1.877; FLAVIO LUIZ DO NASCIMENTO, CIF-3610, mat. 3.206; FRANCISCO DE MORAES LIMA, CIF-3611, mat. 3.205; FRANCISCO TEOTÔNIO DE SOUZA, CIF --3612, mat. 1.080.940; FRANCISCO TIMÓTEO FILHO, CIF-3613, mat. 2.456; FRANCISCA ZILMA PEREIRA DE MOURA, CIF-3614, mat. 3.535; GILDO SARAIVA SILVEIRA, CIF-3615, mat. 4.485; JOSÉ DE ARIMATÉA DAS NEVES, CIF-3616, mat. 3.203; JOSE DIONIZIO DE OLIVEIRA, CIF-3618, mat. 3.537; JOSE EDU ARDO DE MIRANDA HENRIQUES, CIF-3619, mat. 1.878; JOSÉ FÁBIO NETO, CIF-3620, mat. 4.601; JOSÉ HERMANO CAVALCANTI, CIF-3621, mat. 3.539; MAR GARIDA ALVES DE ARAÚJO SILVA, CIF-3622, mat. 1.174; MARIA DO SOCORRO! PEREIRA COUTINHO, CIF-3624, mat. 1.173; MARIA DO SOCORRO VARANDAS ARA RUNA, CIF-3625, mat. 1.882; MARIA DO SOCORRO VIRGÍNIO DA PENHA, CIF--3626, mat. 3.202; MARIA GLAUCE CARVALHO DO NASCIMENTO GAUDÊNCIO, CIF -3627, mat. 1.197; MARIA SÔNIA DE ALMEIDA LEITE, CIF-3628, mat. 3.207; PAULO ROBERTO DE VASCONCELOS, CIF-3629, mat. 1.880; ROSIL DE OLIVEIRA BELLI, CIF-3631, mat. 1.931.958; ROSILENE DO ROSÁRIO LIRA, CIF-3632,

# Revista de Informação Legislativa

Periódico trimestral de pesquisa jurídica e documentação legislativa.

Nº 82 (Abril a Junho) — Cr\$ 2.000,00

A venda na Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal (Brasília/DF — CEP: 70160), ou através de encomenda mediante vale postal ou cheque visado.

mat. 4.483; THEREZA CRISTINA BRANDÃO ATAÍDE, CIF-3635, mat. 1.881 THELMA CALDAS CAVALCANTE, CIF-3636, mat. 3.204; THEREZINHA BONAVIDES BARROS, CIF-3637, mat. 3.538; VANIA VILAR SAMPAIO, CIF-3638, mat. nº 4.484; OTAGÍBIO CAMILO DE SOUSA, CIF-3640, mat. 1.171; TARCÍSIO OSTER NE CARNEIRO, CIF-3641, mat. 3.208; DJALMA MEDEIROS, CIF-3648, mat. nº 2.942; EDIITON CAVALCANTI DA CUNHA, CIF-3649, mat. 2.102.259; JOSÉ NO NATO MOREIRA AQUINO, CIF-3661, mat. 7.374; NILZA CHAVES DO AMARAL, CIF -3662, mat. 7.375; NIVALDO AGRA DE ARAÚJO, CIF-3663, mat. 7.376; REGI NA LUCIA MEDEIROS DA NOBREGA, CIF-3664, mat. 7.377; ENISA GOMES RIBEI RO, CIF-3666, mat. 2.866; MARIA BENILDES ATHAYDE, CIF-3667, mat. nº 1.536.937; MARIA LUCIA CARVALHO DE ALMEIDA ROCHA, CIF-3668, mat.2868; MARIA VALMÍRIA DA COSTA, CIF-3669, mat. 2.064.125; OTÁVIO RODRIGUES DA SILVA, CIF-3670, mat. 1.033.017; POLÍBIO ALVES DOS SANTOS, CIF13671 mat. 2.064.102; WALDISE HENRIQUES DE ARAUJO, CIF-3672, mat.2.064.081; ZULEIDE JUSSELINO DE ALMEIDA, CIF-3673, mat. 2.064.078; CLARICE LUCE-NA DE CARVALHO, CIF-3674, mat. 1.026.581; JOSÉ NAZARÉ DE SOUSA, CIF--3675, mat. 2.761; MARIA DO SOCORRO ESCOREL DE ALBUQUERQUE, CIF-3676, mat. 2.943; MARIA DO ROSÁRIO BATISTA DE SOUSA, CIF-5940, mat. 4.384; ENGENHEIROS DO TRABALHO -: ANTONIO DANTAS GOMES, CIF-3645, mat. 2.064.119; JOSÉ CLEIBER DE ANDRADE MENEZES, CIF-3646, mat. 3.521; ADEL MA MARIA DE MEDEIROS CABRAL, CIF-3654, mat. 6.450; JOSÉ SOUTO FILHO, CIF-3655, mat. 6.509; JOSÉ DE ALMEIDA JUNIOR, CIF-3658, mat. 6.933; JOSILENE MARIA DE ALMEIDA LIMA, CIF-3659, mat. 6.934; MANUEL FERREIRA CAMPOS, CIF-3660, mat. 6.948; MÉDICOS DO TRABALHO-: EMÍLIA PORTO DE MIRANDA, CIF-3642, mat. 3.461; MARIA ANTONIETA TORQUATO DE FARIAS, CIF -3643, mat. 3.463; MARIA AUXILIADORA FONTES DE OLIVEIRA, CIF-3644, mat. 4.956; JOSÉ DA SILVA SOBRINHO, CIF-3652, mat. 6.638; BRÁULIO JOSÉ TA-VARES CAVALCANTI, CIF-3653, mat. 6.637; ANA SONIA COSTA FERREIRA, CIF--3656, mat. 6.947; CLÓVIS DA SILVEIRA COSTA, CIF-3657, mat. 6.932, DELEGACIA DO TRABALHO MARÍTIMO-PB - MARCOS VINÍCIOS OLIVEIRA DOS SAN-TOS; ANTONIO DE MIRANDA BURITY, CIF-3639, mat. 1.108.500; MARIA DA 'PAZ BEZERRA DO NASCIMENTO, CIF-3665, mat. 7.521; FERNANDO SÉRGIO BAR-BOSA FREIRE, CIF-3674, mat. 2.887; ENGENHEIRO DO TRABALHO -: CARLOS 'ALBERTO CASTOR DE PONTES, CIF-3650, mat. 6.543; MÉDICO DO TRABALHO -: ABELARDO DA SILVA MELO JUNIOR, CIF-3651, mat. 6.612. DRT/PB/EM, 08.01.1985 - JOSÉ CARLOS ARCOVERDE NÓBREGA-DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO.

#### Delegacia Regional do Trabalho no Rio Grande do Norte

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, em cumprimento ao disposto no \$ 19 do artigo 99 da Portaria nº 3.568, de 04.10.77, do Senhor Ministro do Trabalho, torna público, para conhecimento dos interessados a relação dos Agentes da Inspeção do Trabalho, titulares da Carteira de Identidade Fiscal que estão no exer cício da função nesta DRT. FISCAIS DO TRABALHO: Adalgisa Carvalho Lima de Lucena - OIF 5902; Carlos Antonio de França - CIF 5903; Elacir Freitas da Rocha - CIF 5905; Eva Jatobā Bezerra de Medeiros - CIF 5906; Edivone Pinto Diniz - CIF 5955; Francisco Canindé de Oliveira - CIF 5939; Francisco de Assis Medeiros - CIF 5943; Geraldo Bezerra da Silva Neto - CIF 5907; Ivo Ferreira dos Santos - CIF 5909; Josemar Ferreira de Lima - CIF 5951; José Fabrício Neto - CIF 5909; Josemar Ferreira de Lima - CIF 5951; José Santos Diniz - CIF 5909; Josemar Ferreira de Lima - CIF 5951; José Santos Diniz - CIF 5909; Josemar Ferreira de Aragão Mendes Costa - CIF 5912; Luis Maria de Lima - CIF 5911; Maria Ângela Farias de Lucena - CIF 5956; Maria Consuelo Bastos da Silva - CIF 5913; Maria da Luz Andrade Gomes Maia - CIF 5942; Maria do Socorro de Lima Barros - CIF 5914; Maria do Socorro Tavares Ferreira Oliveira - CIF 5916; Maria do Socorro Araújo de Almeida - CIF 5915; Maria Salete Pinheiro - CIF 5960; Maria Euda de Morais Dantas - CIF 5917; Maria Zélia Gurgel Ribeiro - CIF 5918 Marinalva Cardoso Dantas - CIF 5957; Mariae de Vasconcelos Iglésias - CIF 5919; Marluce Pinheiro da Silva - CIF 5920; Ruzinete Soares de Sousa - CIF 5921; Sônia Ivanise Bandeira do Amaral Lyra - CIF 5922; Sônia Maria da Cruz Formiga Silva - CIF 5923; Sueyde Dias Romeiro - CIF 5924; Teresa Neumann Fernandes de Sousa - CIF 5925; Vicente Fernandes de Queiróz - CIF 5926 e Wharton Pimentel Torres Galvão - CIF 5927. MEDICOS DO TRABALHO: Joelho Ferreira de Oliveira - CIF 5935; Regina Lucia Bezerra Cunha Dantas - CIF 5936; Severino Bezerra de Melo Neto - CIF 5937; Lis Bezerra Cunha Coutinho - CIF 5947; Severino Domingos de Melo - CIF O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DO RIO GRANDE NORTE, em cumprimento ao disposto no § 1º do artigo 9º da Portaria nº

# CODIGO CIVIL

(Projeto de Lei em tramitação no Senado Federal)

Quadro comparativo entre o Projeto de Lei da Câmara nº : 118/84 e o Código Civil vigente. Emendas aprovadas pela Câmara dos Deputados, com justificações e pareceres.

#### 6 Volumes — Cr\$ 8.000, 00

À venda na Subsecretaria de Edições Técnicas, Senado Federal, 2º andar — Brasília/DF — CEP 70160.

Encomendas mediante cheque visado, pagável em Brasília, ou vale postal. Atende-se, também, pelo reembolso postal.

Solicite através de correspondência encaminhada ao DIN (Setor Gráfico, Q. 6, Lote 800 — CEP 70.604), acompanhada de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional.

# JURISPRUDENCIA TRABALHISTA

VOLUME XXVI Divulgação nº 1.362

# REVISTA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Nº 110 — Junho de 1984

# EMENTARIO DA JURISPRUDENCIA DO TRIBUNAL FEDERAL DE RECURSOS

Nº 59 - Junho de 1984

# SUPREMO TRIBUNAL REVISTA TRIMESTRAL DE JURISPRUDENCIA

Volume 110★ ★ — Novembro de 1984

# PREÇOS EM VIGOR

CÓDIGO	TITULO AS	PREÇO <i>I</i> SINATURA <b>MESTRAL</b>		VIA UPERFICIE NACIONAL	VIA SUPERFICIE EXTERIOR	VIA AÉREA NACIONAL
0001	D.O. — Seção I	80.640 -	+	11.880	128.040	71.280
0002	D.O. — Seção II	30.240 -	+	7.260	69.960	40.920
0003	Diário da Justiça	93.870 -	+	1.5.840	128.040	71.280
					ASS./S	EMESTRAL
0006	Revista Trimestral de	Jurisprud	ât	ncia STF	32	2.500
1323	Ementário do TFR				11	.000
1346	Revista do TFR				37	2.500
1362	Jurisprudência Traball	nista			40	0.000
CÓDIGO	Til	PRE	PREÇO/AVULSO			
1 279	Sociedade por Ações	(3ª Ediç	ãc	))	1	.200
1319 1340	Código de Menores Criminalidade e Violê	ncia Le I	111		2	625 .000 cada
1359	Regimento Interno do			Tribunal	_	
1366	Federal Microfilmagem no Bra	les				.200 .500
1380	História do Direito Na					.600
1 381	Apontamentos para o	Direito I	Int	ernaciona		000
1388	(4 vol.) Manual de Sinalização	n de Trâi	nei	ito		.000 cada .500
1393	Revista do Instituto d				-	.000
	Brasileiros (nº 60)				5	.000
1406	Coleção das Leis (198					.800
	Coleção das Leis (198	33) — 8 vo	olι	ımes	34	.000
1413	Indice dos Pareceres		ารเ	ultoria Ge		
1 420	da República (vols. 67		. 1 ~	la Banéhi		.600
1436	Pareceres da Consulta (vol.93)	ona Gera	u C	ia nepubi		.000
1419	Revista do Instituto d	os Advoç	gad	dos	_	000
1420	Brasileiros (nº 61) Atos Normativos DAS	P/SISG				.000 .000
	•				Ų.	.000
1 431	Revista do Instituto de	os Advog	gao	os	E	.000
1432	Brasileiros (nº 62) Código Penal/84 (Part	es Geral	le	Especial		.000
1 433	Convênio ICM 01/84		_	p		000

Desejando receber a obra com porte registrado, acrescente ao total, Cr\$ 700 por exemplar, caso em que a ECT se responsabilizará por possíveis

Para quaisquer esclarecimentos favor dirigir-se aos setores abaixo:

PUBLICAÇÕES

223-4453 226-7175 — R. 313

# **VENDAS**

226-7175 R. 305 — 309

- Comunicamos aos Senhores assinantes que o DIN e a ECT só se responsabilizam pela reposição dos Diários não recebidos quando reclamados dentro de 15 dias
- As Assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação
- Os Suplementos não integram a assinatura, podendo ser adquiridos separadamente

PREÇOS DESTE EXEMPLAR: BRASILIA Cr\$ 318 OUTROS ESTADOS (AÉREO) Cr\$ 373